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Après un stage de douze
jours effectué à Akbou et
qui a été une totale réussite,

les joueurs de la JSK ont bénéficié
de quatre jours de repos, afin qu’ils
puissent respirer. Le staff médical
les a tous rappelés, afin de passer
les tests PCR, avant de rallier
l’ouest du pays pour un deuxième
stage de préparation, qui durera 12
jours. Et c’est vendredi après-midi
que les Jaune et Vert ont débarqué
à l’hôtel AZ où tout était prêt pour
les accueillir convenablement. Et
pour reprendre progressivement,
le staff technique n’a mis en place
qu’une séance de décrassage en fin
de soirée avant que les joueurs ne
regagnent leurs chambres pour ré-
cupérer d’un long voyage. Et selon
nos informations, c’est à partir
d’aujourd’hui que les choses sé-

rieuses commencent. En effet, les
joueurs seront soumis, dès ce
matin à des exercices physiques et
techniques afin de rattraper tout le
retard accusé depuis l’arrêt du
championnat. Et pour cela, il fau-
dra beaucoup d’énergie et de vo-
lonté car ce qui attend les joueurs
est très dur à réaliser notamment
sur le plan physique, où ils doivent
sortir le grand jeu pour recharger
convenablement les batteries. 

Légère séance hier matin 
Comme annoncé par nos soins

dans notre précédente édition, le
staff technique a préféré ne pas en-
tamer les entraînements au lende-
main de l’arrivée de l’équipe à
Mostaganem. Ils ont décidé de
mettre en place de légères séances
en scindant l’équipe en quatre

groupes pour éviter tout rappro-
chement en attendant de récupérer
les résultats des tests PCR. D’ail-
leurs, une légère séance était au
menu des joueurs lesquels ont été
bien pris en charge par Mourad
Karouf. 

Musculation l’après-midi
L’après-midi, et même si un

stade a été mis à la disposition de
l’équipe, le staff technique a pro-
grammé une séance à la salle de
musculation. Les joueurs ont tra-
vaillé par groupe pour respecter
convenablement le protocole sani-
taire. 

Du biquotidien aujourd’hui
Et c’est à partir de ce matin que

les choses sérieuses vont commen-
cer. Le staff prévoit d’augmenter

convenablement la charge de
travail en mettant en place deux
séances. La première aura lieu à 8h
et la seconde en fin d’après-midi. 

La charge de travail sera
considérablement
augmentée 

Alors que le premier stage de
préparation a été essentiellement
basé sur le volet physique, le re-
groupement de Mostaganem sera
consacré, beaucoup plus, au volet
technique. Les joueurs auront le
droit de retaper davantage dans un
ballon. Ce qui devrait permettre à
l’entraîneur d’avoir une bonne idée
sur les joueurs notamment les
nouvelles recrues dont certains
sont inconnus du grand public. 

R. B.

LES KABYLES ENTRENT
DANS LE VIF DU SUJET 

Retour de Zelfani,
décision aujourd’hui !

Avec l’autorisation accordée aux
clubs de reprendre les entraîne-
ments collectifs, la JSK se retrouve,
encore une fois, confrontée au
même problème, celui de son en-
traîneur en chef, Yamen Zelfani,
son adjoint Fakhri ainsi que les
trois joueurs, Boulahia, Darradji et
Al Tubal. Ces derniers sont tous
bloqués à l’étranger et attendent
l’ouverture des frontières pour ren-
trer en Algérie. D’ailleurs, la direc-
tion de la JSK a déjà sollicité le
ministère des Affaires étrangères
pour essayer de trouver une solu-
tion. De son côté, Zelfani a déposé

une demande de rapatriement
au niveau du consulat d’Algé-

rie en Tunisie. Mais au mo-
ment où nous mettons sous
presse, aucune décision n’a
été encore prise. En re-
vanche, une source bien in-

formée nous a fait savoir
qu’il pourrait y avoir du nou-

veau aujourd’hui. Le tech-
nicien des Jaune et

Vert pourrait récu-
pérer l’autorisation
pour rentrer en Al-
gérie dans les pro-
chaines heures.
Cela veut dire qu’il

pourrait diriger au
moins quelques

séances avant la fin du
stage. 

Une semaine de
confinement
obligatoire

Ce qui pose aussi problème, c’est
la semaine de confinement qui
sera imposée au coach dès son re-
tour en Algérie. De ce fait, même
s’il rentre rapidement, il ne pourra
pas rejoindre le groupe avant la se-
maine prochaine. Autrement dit, il
pourrait, par chance, diriger trois
ou quatre séances. 

R. B.

MEBARKI : «NOUS AVONS
UNE ÉQUIPE JEUNE»

L’histoire de Aguieb est loin de
connaître son épilogue. Ce
dernier, et après avoir fait
une contre-visite chez un
cardiologue à l’hôpital
Beni-Messous, avait
rallié la ville de Tizi-
Ouzou dans l’espoir

d ’ a c c o m p a g n e r
l’équipe à Mostaga-

nem. Il a même
passé le test PCR avec
les joueurs la veille du dé-

placement. Cependant, une
source bien informée nous a fait

savoir que Juba était effecti-
vement, sur la liste des

joueurs concernés par
le déplacement à

l’ouest du pays.
Mais le staff
médical en a
décidé autre-

ment. En effet, le
médecin de la JSK,
très strict, lui a

exigé de refaire

l’IRM cardiaque chez un spé-
cialiste pour avoir le feu

vert d’intégrer le
groupe. Une demande
rapidement acceptée
par le joueur, qui
s’est rendu à la capi-
tale, chez un méde-
cin spécialiste, pour

passer le fameux test.
Et si les résultats sont

rassurants, le joueur de-
vrait rejoindre ses coéquipiers

dans les prochaines heures pour en-
tamer officiellement la préparation. 

Il devrait récupérer les
résultats de l’IRM aujourd’hui 

Si Aguieb n’a pas accompagné
l’équipe, c’est parce qu’il est rentré à
Alger pour effectuer une IRM car-
diaque. Et d’après nos sources, le ré-
sultat sera connu aujourd’hui. Le
joueur est impatient de rallier l’ouest
du pays et rechausser, pour la pre-
mière fois, ses crampons. 

R. B.

Tizi Bouali, Loucif et
Oukaci ne se sont pas
entraînés 

Comme rapporté par nos soins
dans notre précédente édition,
trois joueurs n’ont pas rallié la ville
de Mostaganem avec le groupe. Il
s’agit de Tizi Bouali, Loucif et Ou-
kaci, qui se sont déplacés à l’ouest
du pays en voiture à cause du test
PCR qu’ils ont passé à la dernière
minute. De ce fait, le médecin du
club leur a demandé de rester à
l’écart du groupe jusqu’à ce qu’il
récupère les résultats des tests.
Aussi ils ne se sont pas entraînés
avec leurs coéquipiers. 

La JSK sera désignée
pour participer à la CAF 

C’est une certitude, même si la
Fédération algérienne de football
temporise avant d’annoncer le
quatrième représentant algérien
pour participer à la Coupe de la
CAF, la direction de la JSK croit
dur comme fer que le club est dans
son droit de réclamer une partici-
pation africaine. Et comme la
Coupe d’Algérie a été annulée, il
est grand temps pour la FAF d’ap-
pliquer l’article 8 et désigner les
Canaris comme deuxième repré-
sentant algérien en Coupe de la
confédération. De ce fait, l’an-
nonce devrait se faire dans la se-
maine et les Kabyles peuvent en
être sûrs, leur club participera à
cette compétition continentale.

R. B.

Daïbeche
a refait le test

PCR
N’ayant pas été autorisé à ac-

compagner l’équipe à Mostaganem,
le jeune Daïbeche, qui a été sus-

pecté de Covid-19, a refait hier matin
le test PCR. Les résultats seront ré-
cupérés dans les prochaines heures.
Et s’il est testé négatif, il pourra
donc rejoindre ses coéquipiers
à Mostaganem. 

Point
de presse

demain à 10h
D’après nos informations, la

direction de la JSK a décidé d’or-
ganiser un point de presse, qui
devrait être animé par l’entraîneur
Mourad Karouf en présence d’un
ou deux joueurs. Il aura lieu, en
effet, à l’hôtel AZ, demain à

partir de 10h. 

Il n’a finalement pas accompagné l’équipe

AGUIEB ATTENDU 
DEMAIN À MOSTAGANEMLe jeune arrière

droit de la JSK,
Racim Mebarki,

a déclaré dans la soi-
rée d’hier que l’équipe
renferme dans ses
rangs de jeunes
joueurs dont l’objectif
est de s’imposer et
donner une autre di-
mension à leur car-
rière. «Nous avons un
groupe jeune, nous
avons de nouveaux
objectifs qu’on va es-
sayer d’atteindre. Nous
avons repris le travail
et on ne manque de
rien du tout.»

«Le stage
d’Akbou a été
une réussite»

Par rapport au stage
précédent qui s’est dé-
roulé à Akbou, le
jeune arrière Racim
Mebarki a déclaré
qu’il s’est déroulé dans
les meilleures condi-
tions possibles. «Nous

avons bouclé notre pre-
mier stage et nous
avons déjà abordé le
second. Ce que je peux
dire, c’est que le stage
d’Akbou a été une tota-
lité réussite. Nous
avons tout donné pour
rattraper le temps
perdu causé par le
virus.»

«Les nouvelles
recrues se sont
facilement
adaptées»

Interrogé sur les
nouvelles recrues, Me-
barki estime qu’ils ont
été chaleureusement
accueillis et qu’ils se
sont facilement adap-
tés. « ous avons facilité
l’adaptation des nou-
velles recrues. Ils n’ont
pas eu besoin de beau-
coup de temps pour
s’acclimater. Nous les
anciens, avons tout fait
pour qu’ils se sentent à
l’aise.»

«On doit
travailler à fond
durant ce stage»

Avant de conclure,
le jeune arrière droit
kabyle dira : «Nous
sommes à Mostaga-
nem, toutes les condi-
tions sont réunies pour
qu’on ne manque de
rien. Nous allons
travailler d’ar-
rache-pied du-
rant ce deuxième
stage, qui sera très
important pour la
suite de la compéti-
tion. On doit
profiter de
c h a q u e
s é a n c e
pour re-
c h a r g e r
convena-
b l e m e n t
les batte-
ries.»

Propos
recueillis

par R. B
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La formation kabyle est
depuis avant-hier à Mos-
taganem où elle effec-

tuera son deuxième stage de
préparation. Après deux
bonnes semaines passées à
Akbou, les Kabyles entament
cette deuxième partie avec
comme principal objectif
d’améliorer leur forme phy-
sique mais surtout travailler
beaucoup la cohésion sachant
que l’équipe a changé cet été
avec l’arrivée de nouvelles re-
crues. L’entraîneur Mourad Ka-
rouf, qui assure aussi cette
entame du deuxième cycle, s’est
exprimé, hier soir, sur la radio Web du club, et
a abordé plusieurs sujets. Plus particulière-
ment, Karouf a parlé l’absence de l’entraîneur
en chef Yamen Zelfani qui n’a pas encore pu re-
gagner le pays pour cause de pandémie. A ce
propos, Karouf a déclaré : «Nous attendons le
retour de Zelfani qui devrait nous rejoindre d’un
moment à l’autre. Mais je vous annonce que s’il
ne pourra pas rentrer cette semaine, nous ferons
appel à un entraîneur du club pour nous aider.
Ça sera un entraîneur qui est déjà en poste au
sein de la JSK et qui pourra nous donner un
coup de main.» 

«Je suis en contact permanent
avec lui»

L’entraîneur adjoint Mourad Karouf a expli-
qué lors de son intervention sur le canal officiel
du club qu’il est en contact permanent avec
l’entraîneur en chef Yamen Zelfani avec qui il
discute de tout ce qui est lié à la préparation de
l’équipe : «Je tiens à vous annoncer que le
contact avec l’entraîneur Yamen Zelfani est quo-
tidien. Nous avons parlé de tout ce qui est lié au
recrutement, notamment les postes et les profils
de joueurs dont on a besoin pour le nouvel exer-
cice. C’est pour dire que le dossier recrutement
a été pris en charge en concertation avec l’en-
traîneur en chef Zelfani. Maintenant et pour ce
qui est des préparatifs de la nouvelle saison, je
tiens aussi à vous dire qu’on en parle quotidien-

nement pour qu’il soit imprégné de
tout ce qu’on est en train de se
faire.»  

«Ensemble, on trouvera le
système de jeu qui nous
conviendra»

Toujours concernant la prépa-
ration de la JSK à Mostaganem et
qui est malheureusement mar-
quée par l’absence du premier res-
ponsable technique Zelfani
bloqué en Tunisie, Karouf rassure
: «Même si Zelfani n’est pas encore
rentré, je tiens à rassurer tout le
monde qu’on est en train de l’infor-
mer de tout. Je fais en sorte à ce

qu’il soit informé régulièrement de notre travail
et ensemble, on essayera de trouver le système
de jeu adéquat qui conviendra le mieux pour
l’équipe la saison prochaine. C’est lui l’entraîneur
en chef et il a son mot à dire là dessus.»

«J’espère qu’on trouvera un
sparring-partner pour disputer un
premier match amical à
Mostaganem»

Lors de ce deuxième stage à Mostaganem,
l’entraîneur par intérim Mourad Karouf sou-
haite vraiment trouver une équipe pour pou-
voir disputer un match amical afin de mieux
évaluer la préparation qui a débuté il y a un
peu plus de deux semaines. «Nous allons pour-
suivre notre travail sereinement à Mostaganem.
Les joueurs sont déterminés à redoubler d’efforts
pour atteindre un niveau de préparation appré-
ciable. Sincèrement, je souhaite trouver un club
disponible à Mostaganem pour organiser une
joute amicale. Faute de quoi, nous allons pro-
grammer ça pour le troisième stage.»

«Le bilan du premier stage est
positif»

A la question de donner son avis sur le pre-
mier stage qui a eu lieu à Akbou, Karouf a affi-
ché ses satisfactions et avoue que le
programme tracé a été respecté à la lettre : «Je
vous assure qu’on est très satisfaits du premier

stage qui s’est déroulé à Akbou. Les jeunes ont
travaillé dur et ont affiché une grande volonté
de réussir une bonne préparation estivale. Il faut
maintenir cette bonne dynamique tout au long
de cette période pour atteindre notre objectif
principal qui est d’être prêt à la première journée
de la nouvelle saison.»

«La JSK est un club de titres et on
fera tout pour réaliser une saison
en force»

Concernant les nouveaux objectifs tracés,
l’entraîneur par intérim Mourad Karouf ne
change pas de discours, lui qui a grandi à la
JSK et goûté aux consécrations par le passé en
tant que joueur en déclarant ceci : «Les objec-
tifs de la JSK ne sont pas inconnus des amou-
reux de la balle ronde nationale,  c’est pour nous
une tradition de jouer pour gagner des titres.
Cette saison aussi, nous n’allons pas revoir à la
baisse nos ambitions et avec notre effectif actuel,
je suis persuadé qu’on pourra atteindre notre ob-
jectif. En tout cas, ça sera notre mot d’ordre et
on fera tout pour être à la hauteur des attentes
de tout le monde.»

«J’appelle les supporters à se
mobiliser derrière le club»

Avant de conclure, l’entraîneur par
intérim Mourad Karouf lance un
appel aux supporters pour se mobi-
liser derrière le club et soutenir les
joueurs qui auront besoin d’eux :
«Nos supporters ont toujours
constitué une force pour le club et
c’est aussi grâce à eux que le club
a réussi à gagner beaucoup de
titres. Je profite de l’occasion au-
jourd’hui pour lancer un appel
à l’adresse de nos supporters
pour leur demander encore une
fois de se mobiliser et apporter
tout leur soutien aux jeunes
joueurs qui composent notre effec-
tif cette saison pour qu’on puisse, de
notre côté aussi, les satisfaire.»

Synthèse de
 Lyès A

KAROUF : «SI ZELFANI NE
POURRA PAS RENTRER CETTE 
SEMAINE, ON SE RENFORCERA

PAR UN ENTRAÎNEUR DU CLUB» 

BENCHERIFA ET 
LA DIRECTION 

ONT CONVENU DE
SE REVOIR CETTE

SEMAINE 
Comme nous l’avons rapporté dans nos précé-

dentes éditions, l’arrière droit kabyle Walid
Bencherifa n’a toujours pas trouvé un accord

avec la direction concernant sa lettre de libération.
Après deux rencontres en tête-à-tête avec le président
Cherif Mellal, le défenseur kabyle libéré cet été n’a pas
encore récupéré ses papiers. D’après nos informations,
le joueur et la direction ont convenu de se revoir cette
semaine et les deux parties vont devoir trouver un ac-
cord qui arrangerait tout le monde. Il est important de
signaler que Bencherifa s’est montré exemplaire et res-
pectueux envers la JSK, et ce, en ne déposant pas un
recours auprès de la Chambre de résolution des litiges

et souhaite que son départ se fasse sans bruit. 

Il n’était pas prévu que le joueur fasse
le déplacement à Mostaganem

Par ailleurs, et pour ce qui concerne le déplacement
de Bencherifa à Mostaganem, il est utile de préciser

que le joueur n’a pas été concerné par ce stage dans la
mesure où il a été libéré avant même le déplacement à
Akbou où la JSK a effectué dernièrement un stage de
douze jours. Bencherifa attend de régulariser sa situa-
tion avec les dirigeants pour récupérer ses papiers et

pouvoir signer dans un nouveau club. D’après une
source digne de foi, le désormais
ex-arrière gauche Bencherifa de-

vrait opter pour un club local.

Le RDV sera décisif
pour la résiliation du

contrat 
À en croire une source

proche de la direction, le troi-
sième rendez-vous entre la di-

rection et l’arrière gauche
Bencherifa cette semaine sera dé-

cisif. On croit savoir que les
deux parties finiront par
couper la poire en deux
et trouver un accord qui

les arrange. En effet,
Bencherifa insiste tou-
jours pour récupérer
son argent tout en se
montrant disposé à
renoncer à deux ans
de contrat à l’amia-

ble.  Selon notre
source, la résilia-

tion du contrat de-
vrait se confirmer
cette semaine ce
qui va permettre
au joueur d’op-

ter pour un
nouveau club.

L. A.

Comme rapporté par nos soins dans notre
édition d’hier, la direction kabyle était sur
les traces d’un jeune milieu de terrain émi-

gré. Il s’agit de Abdallah Latrèche qui a paraphé,
hier soir, un contrat de deux ans au profit de la
formation du Djurdjura. Ce jeune milieu de ter-
rain offensif de 21 ans, qui a de l’ambition, a pré-
féré la JSK à plusieurs clubs locaux qui l’ont
contacté cet été. Latrèche a commencé au sein de
la formation de l’Union de Tébessa et a joué au
CAB et au RCK. Il a rejoint le CRB par la suite
mais n’a malheureusement pas été qualifié et en se
trouvant sur le point de finaliser avec le PAC, il a
reçu une offre de l’étranger, plus précisément du
club turc Boluspor. Il a signé un contrat de six
mois. Les dirigeants kabyles, qui ont supervisé ses
vidéos, ont été séduits par ses qualités et n’ont pas
hésité à l’engager. 

Il passera sa visite médicale aujourd’hui 
Selon nos informations, le jeune Latrèche pas-

sera sa visite médicale aujourd’hui à Tizi-Ouzou.
Si tous les examens sont bons, il devrait rallier di-
rectement l’équipe à Mostaganem pour commen-
cer la préparation.

L. A.

«UNE FIERTÉ DE PORTER
LE MAILLOT DE LA JSK»

Vous avez officialisé avec la
JSK. Quelles sont vos impres-
sions ?
Effectivement, je viens de si-

gner mon nouveau contrat de
deux ans avec la JSK et je suis très
content. C’est une fierté et un
honneur pour moi de jouer dans
un grand club comme la JSK et je
tâcherai d’être à la hauteur des at-
tentes. Je sais ce qui est attendu de
moi, je ferai tout mon possible
pour honorer la confiance des di-
rigeants.

Comment se sont déroulées les
négociations avec la direction ?
Je vous assure qu’on a vite

trouvé un accord pour signer. Je
reconnais que j’ai été chaleureuse-
ment accueilli par les dirigeants.
J’ai été convaincu par le discours
des responsables et cela m’a en-
couragé à signer au profit de la
JSK où j’ai bien envie de laisser
mon empreinte. Je suis quelqu’un
d’ambitieux et je donnerai le meil-
leur de moi pour réaliser mes ob-
jectifs qui sont ceux du club aussi.

L’équipe est depuis deux jours à
Mostaganem. Quand est-ce
que vous comptez les
rejoindre ?
Je vais effectuer aujourd’hui ma

visite médicale et je compte rallier
Mostaganem demain mardi.
Croyez-moi, j’ai hâte de commen-
cer les entraînements avec le
groupe. 

Quels sont vos objectifs ?
Comme je vous l’ai dit, je suis

quelqu’un d’ambitieux et en rejoi-
gnant la JSK, je ressens la respon-
sabilité qui pèse déjà sur mes
épaules. D’abord, je dois travailler
dur pendant cette préparation
pour être prêt au début de la com-
pétition et mes objectifs sont très
clairs. Je donnerai tout ce qu’il y a
en mon pouvoir pour m’imposer
dans l’équipe rapidement et je
rêve de gagner mon premier titre
de champion avec la JSK. C’est le
club qui m’ouvrira aussi les portes
d’une carrière professionnelle en
Europe.

Entretien réalisé par S. A.

«LA JSK, UNE PASSERELLE
POUR L’EUROPE»

ABDALLAH LATRÈCHE S’ENGAGE
POUR DEUX ANS
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Après les recrute-
ments de Salhi,
Hadded, Isla et

Abdelhafid, Nabil Neghiz
voulait enrôler dans son
groupe Ziri Hammar qui

était sous sa coupe
à la JSS. Mais dès
que l’information a
fuité, cela a eu
pour effet de pro-
voquer une réac-
tion en chaîne, que

ce soit chez les sup-
porters ou même la
direction du club.
Beaucoup ne pou-

vaient accepter le re-
crutement d’un

joueur qui traine

une répu-
tation de bad-boy. A
cela s’ajoute le fait

que le Paul Scholes
algérien est resté
sans club depuis

une année. Pas
de quoi en-

t h o u s i a s -
mer les
supporters

qui n’en

croyaient
pas leurs

y e u x
lorsqu’ils
ont ap-
pris le

nom de la
cinquième recrue. Très

rapidement, il y a eu les
critiques via les réseaux
sociaux entrainant une
levée de boucliers au
sein même de la direc-
tion. Les dirigeants
étaient partagés sur ce
dossier qui était loin de
faire l’unanimité. Face à
un refus généralisé,
Nacer Almas n’avait pas
d’autre choix que de
faire machine arrière.
Résultat des courses,
Zizi Hammar ne viendra
pas aujourd’hui sur le
vol spécial affrété par
l’USMA, l’ancien club du
Franco-Algérien. Une
grosse frustration chez
le joueur qui avait là
une belle opportunité de
donner un nouvel élan à
sa carrière en rejoignant
les rangs du vieux club
algérois.

Les fans préfèrent
de loin Merzougui ou
Derrag   

A travers les réseaux
sociaux avec la toile qui
s’est enflammée, après
l’annonce de la venue
prochaine de Ziri Ham-
mar, les supporters du
MCA ont exprimé leur
mécontentement. D’ail-
leurs, les fans ont plé-
biscité majoritairement

Kheirredine Merzou-
gui et même Moha-

med Derrag qui propose
ses services gratuite-
ment. Les fans sont
pour le retour des deux

joueurs plutôt que de
jouer la carte Ziri Ham-
mar. C’est dire que les
fans n’ont pas avalé
cette fois ci la pilule au
point de réagir de ma-
nière virulente. C’est
aussi à cause de cela
que la direction a pris la
décision de faire ma-
chine arrière. 

Almas apostrophé
par des
contestataires

Au lendemain de l’an-
nonce de la venue de
Ziri Hammar, des sup-
porters se sont rendus
hier matin au siège du
club dans le but d’accos-
ter le président, Nacer
Almas. Ce dernier s’est
adressé à ses interlocu-
teurs en affirmant qu’il
n’avait jamais eu l’inten-
tion de faire venir Ziri
Hammar qui serait pure-
ment spéculative. Les
protestataires ont fait
savoir au boss moulou-
déen qu’ils allaient s’op-
poser au recrutement de
Ziri dans le cas où le
club aurait l’intention de
finaliser ce transfert.
Prenant acte des reven-
dications des suppor-
ters, Almas a promis
qu’il allait tout mettre en
œuvre afin de bâtir une
équipe compétitive ca-
pable de jouer sur tous
les fronts avec talent,
force et détermination.    

T. Che 

FACE À LA COLÈRE DES CHNAOUA ET DE CERTAINS DIRIGEANTS 

ALMAS RENONCE AU RECRUTEMENT
DE ZIRI HAMMAR  Le polyvalent joueur moulou-

déen Miloud Rebiai s’est exprimé
sur le retour aux entraînements et
les ambitions affichées pour la sai-
son prochaine.  

On imagine que vous devez
être très heureux de revoir vos
partenaires, après un arrêt de
plus de six mois ?
Bien évidemment qu’on est très

content de se revoir. Cela fait une
éternité car plus de six mois, on ne
s’est plus entraînés ensemble. C’est
énorme mais bon, on est en train
de vivre une période inédite. On
prie Dieu afin qu’Il éloigne ce
fléau de notre pays.

C’était très difficile pour vous
de gérer cette longue paren-
thèse imposée ?
Ça paraissait interminable. On

s’entraîne en suivant un pro-
gramme du staff mais avec le sus-
pense. On ne savait pas si le
championnat allait reprendre.
Après une longue attente, la déci-
sion est tombée. Maintenant, il
faut oublier cette période très dif-
ficile pour se focaliser sur l’avenir.
Et l’avenir, c’est les challenges qui
nous attendent la saison pro-
chaine, celle du centenaire.     

Vous allez reprendre ce di-
manche les entraînements
avec le groupe…
On hâte d’y être. On va com-

mencer ce dimanche progressive-
ment car ce n’est pas facile de se
remettre au boulot, après un arrêt
de six mois. Au début, ça va être
très difficile mais on n’a pas le
choix, on doit se faire violence
pour se remettre à l’endroit.    

Vous aurez justement de gros
défis au menu avec la C1 qui
s’invite à votre planning du-
rant l’année du centenaire. De
quoi vous mettre une pression
supplémentaire, non ? 
Effectivement, nous aurons un

calendrier infernal. Il y aura 20
clubs en Ligue 1 Mobilis qui im-
pose un planning drastique. Il y
aura aussi la Ligue des champions
plus la Coupe d’Algérie. La saison
s’annonce très difficile et surtout
hyper chargée. Nous aurons donc
deux mois pour bien nous prépa-
rer et être donc au rendez-vous le
20 novembre prochain avec le
coup d’envoi du championnat.  

Un dernier mot pour conclure
?  
On aura besoin du soutien de

nos supporters surtout avec le ca-
lendrier qui s’offrira à nous. De
notre côté, on fera le maximum
pour rendre heureux nos fans. 

Entretien réalisé par 
T. Che 

Test PCR
aujourd’hui pour
certains joueurs
avant la rentrée des
classes

Le médecin de l’équipe,
Zinedine Ladj, avait
déclaré qu’aucun élé-
ment n’entamera le
stage sans avoir effec-
tué le test Covid-19.
C’est donc aujourd’hui
que certains joueurs
auront rendez-vous à
Ain Benian afin d’effec-
tuer le test PCR qui
constitue la référence
pour le staff médical du
club.

Bourdim, Djabou 
et Abdelhafid
effectueront
aujourd’hui
les analyses

Trois joueurs de
l’équipe qui ont brillé
par leur absence de-
vront effectuer au-
jourd’hui les analyses.
Il s’agit de Bourdim,
Djabou et Abdelhafid,
la dernière recrue algé-
roise.      

Rooney sera interdit 
d’accès à Aïn Benian 

N’ayant pas été autorisé à effectuer la visite mé-
dicale, Rooney connaîtra la même sort au-
jourd’hui lors de la reprise des entraînements.
L’attaquant camerounais a envoyé une corres-
pondance par le biais de son avocat à son em-
ployeur afin de connaître s’il aura le droit de se
présenter lors de la reprise des entraînements. La
direction n’a pas donné suite à la requête du
joueur signifiant indirectement qu’il serait indé-
sirable et qu’il n’aura pas l’accès au centre hôtelier
d’Ain Benian pour la reprise des entraînements.     

Le Camerounais se présentera
avec un huissier de justice 

Pour éviter de se rendre coupable d’abandon
de poste, le joueur camerounais entend se pré-
senter aujourd’hui au centre d’Ain Benian ac-
compagné d’un huissier de justice qui
constaterait de visu la présence de son client sur
les lieux du stage. Un acte qui risque d’envenimer
les relations entre Rooney et sa direction qui ne
veut plus entendre parler de l’attaquant came-
rounais.   

Les U-21 bientôt en stage bloqué 
Les U-21 du Mouloudia devront débuter la

compétition le 20 novembre prochain. Aussi, tous
les joueurs seront convoqués pour effectuer les
tests médicaux avant d’entamer le travail. Nous
avons appris que l’équipe réserve sera bientôt en
stage bloqué même si pour l’instant, on n’a pas
encore fixé de date. 

L’entraîneur adjoint des Vert et
Rouge, Réda Babouche, recon-
naît que la tâche du staff tech-
nique sera ardue car ce ne sera
pas simple de remettre tout le
monde d’aplomb, après un arrêt
de plus de six mois. «Ce n’est pas
facile de rester six mois loin des
terrains. C’est sûr que cette situa-
tion a eu pour effet d’influencer
négativement sur tous les joueurs.
Mais bon, il y aura la reprise qui
devra se faire dans une très bonne
ambiance. Les joueurs seront prêts
à aller au charbon. On sait que
lorsqu’un joueur reste à l’arrêt 4 à
5 jours, il change de physique.
Alors, lorsqu’on reste loin des ter-
rains plus de six mois, j’ose imagi-
ner la scène. Nos joueurs doivent
accepter sans sourciller le travail
auquel ils seront soumis», a lancé
l’ancien capitaine mouloudéen en
direction de ses troupes.   

«Le staff technique fera
tout pour remettre les
joueurs à niveau»   

Toujours optimiste, l’enfant de

Skikda fait de la remise en forme
des troupes une priorité même si
la mission s’annonce compliquée.
«Avec l’aide des staffs technique et
médical, il est certain qu’on va tout
mettre en œuvre afin de remettre
les joueurs à niveau. Ce ne sera
pas simple mais avec le travail, on
y arrivera inch’Allah. On va être
mis dans les meilleures disposi-
tions pour faire du bon boulot et
atteindre ainsi nos objectifs. On va
aborder la saison dans les meil-
leures conditions.»

«Avec un tel calendrier, il
faudrait un effectif de 25
joueurs»   

Cette saison exceptionnelle de-
vrait offrir du temps de jeu à tout
le monde. Le turn-over sera de ri-
gueur tout au long de cette saison
du centenaire. Babouche met en
exergue l’importance de disposer
d’un effectif pléthorique afin de
pouvoir se battre sur plusieurs
fronts sans baisser de rythme.
«Après un très long arrêt, on tra-
vaillera d’abord le physique. Le

préparateur physique nous a remis
le plan de travail qu’on va suivre
avec minutie. Avec 38 journées de
championnat plus la C1 et la
Coupe d’Algérie, il faudrait au mi-
nimum un effectif de 25 joueurs
qui peut répondre présent face à
l’enchaînement des matches. Il est
certain que chacun aura sa chance
face à un calendrier aussi chargé»,
a conclu l’ancien international.     

Propos recueillis par T. Che  

BABOUCHE «NOS JOUEURS DEVRONT ACCEPTER 
LE TRAVAIL INTENSE AUQUEL ILS SERONT SOUMIS» 

REBIAI «ON DOIT ÊTRE AU TOP
PHYSIQUEMENT POUR ABORDER
UN CALENDRIER INFERNAL» 

BOURAYOU 
«ON NE RECRUTERA

PAS HAMMAR»

Le DTS du Mouloudia, Abdelatif Bourayou, a dû intervenir pour
rassurer les fans sur le mercato d’été. «Avec tout le respect qu’on
doit à Ziri Hammar, il ne rentre pas dans nos plans. De ce fait, on
ne va pas le recruter.» 

«Quatre autres joueurs et on boucle le mercato»
«Notre objectif serait de recruter quatre autres joueurs qui vont

renforcer l’équipe ensuite on bouclera le mercato d’été. Les négo-
ciations avec les éléments en question sont sur la bonne voie.»

«Possibilité d’enrôler un libéro
pour remplacer Mebarakou»  
«Mebarakou a décidé de quitter le club,

c’est pour cela qu’on songe à faire venir un
autre défenseur central pour pallier son
départ. On a un problème de licences et on
doit le régler dimanche ou lundi», a conclu
Bourayou. 

Propos recueillis par R. B. 
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Après une saison
assez difficile et un
très long arrêt pour

les raisons que tout le
monde connaît, c’est au-
jourd’hui que les joueurs
du Mouloudia repren-
dront le chemin des en-
trainements pour préparer
le prochain exercice. Les
dirigeants du club ont
veillé à ce que les choses
bien en place en mettant à
la disposition de l’équipe
tous les moyens néces-
saires au niveau de
l’ESHRA, afin que les
poulains de Neghiz  ne
manquent de rien. 

Une réunion avant
l’entame de la séance

Les joueurs du Moulou-
dia devront toutefois se
présenter à Aïn Benian en milieu d’après-
midi pour se réunir avec l’entraineur Neghiz
qui tâchera de faire le point avec eux, à l’oc-
casion de cette nouvelle saison afin de re-
partir sur de nouvelles bases. Ce dernier
tient à ce que les choses soient bien claires
avant d’entamer la préparation et fixera les
règles du jeu, puisque la saison passée, il a
avait déclaré que les joueurs étaient sous
une très forte pression. 

Almas adressera un discours aux
joueurs 

De son côté, le premier responsable du
club Nacer Almas, comme à son habitude,
sera présent à cette reprise des entraine-
ments afin d’adresser un discours aux
joueurs. Ce dernier encouragera les coéqui-
piers de Hachoud et les rassurer qu’ils ne
manqueront de rien cette saison, ils n’auront

ainsi qu’à se concentrer sur leur travail et
réaliser les performances souhaitées, afin de
répondre aux attentes du peuple du Mou-
loudia.  

Les nouveaux découvriront
l’ambiance du groupe

Si la plupart des joueurs se connaissent du
fait que les responsables du MCA ont pré-
servé l’ossature de l’équipe, quatre joueurs
effectueront leur première séance avec
l’équipe et découvriront l’ambiance du
groupe, en l’occurrence, Salhi, Haddad, Isla
et Hafid. Le  coach fera en sorte à ce qu’ils
soient bien accueillis et compte sur les ca-
dres de l’équipe pour faciliter leur intégra-
tion. Neghiz tient avant tout à former un
groupe soudé sur le plan relationnel, en
étant persuadé que c’est une condition sin
qua non pour la réussite de l’équipe cette
saison.     

Neghiz veut ouvrir une
nouvelle page au
Mouloudia 

C’est en pompier que
Neghiz a été engagé la sai-
son passée, car en dépit du
travail réalisé par Me-
khazni qui assurait l’inté-
rim après le limogeage de
Casoni, les résultats
n’avaient pas suivi, en rai-
son du climat qui régnait
dans l’équipe. Neghiz a hé-
rité ainsi d’une mission
assez délicate, essayant
d’axer beaucoup plus son
travail sur le volet psycho-
logique et rectifier à la fois
le tir sur le plan tactique,
ce qui a permis à l’équipe
de réussir tout de même à
sortir la tête de l’eau et de
réduire l’écart des points le

séparant du CRB, tout en ayant un match
retard à disputer. Neghiz a donc réussi tout
de même sa mission, puisque l’équipe s’est
aussi améliorée sur le plan du jeu. Cette
nouvelle saison sera une aubaine pour lui de
mettre son projet en œuvre et afin qu’il
puisse accomplir sa mission convenable-
ment, il est donc nécessaire que les joueurs
adhèrent à sa politique.    

Il veut offrir à l’équipe un beau style
de jeu

En effet et si on revient un peu en arrière,
lors du précédent exercice, le Mouloudia
version Casnoni n’était  plus la formation
qui pratiquait le meilleur football du cham-
pionnat, avec une grande possession de la
balle, en faisant terrifier ses adversaires. Au
contraire, le MCA s’est fait épingler par des
équipes qui éprouvaient même des difficul-

tés sur leurs bases à l’image de l’ASO et
l’USMBA. C’est ce qui a d’ailleurs précipité
son départ. Tenant compte de toutes ces
données, Neghiz  souhaite ainsi mettre en
œuvre un projet de jeu qui permettra à
l’équipe de pratiquer un  beau football et
prétendre jouer le haut du tableau, tout en
imposant son jeu. 

Il lui faut du temps pour mettre en
œuvre  son projet

Fort de son expérience à travers les
équipes qu’il a drivées, Neghiz s’accorde
comme priorité de mettre en œuvre son
projet de jeu sur lequel il s’est mis d’accord
avec la direction du club, mais cela ne veut
nullement dire que le MCA ne jouera pas
pour le titre, à l’occasion du centenaire. Le
choix de lui confier la barre technique la sai-
son passée n’était pas donc fortuit, car il est
un adepte du beau football et il est sur la
même longueur d’onde que les responsables
du MCA qui ont misé depuis la saison pas-
sée sur la nécessité de donner à l’équipe son
propre style de jeu, tout en réussissant à at-
teindre les objectifs tracés. 

Le stage de Mostaganem
probablement le 4 octobre 

Suite à la visite effectuée par Aouf et Bou-
rayou au complexe de Mostaganem et la sa-
tisfaction qu’ils ont affichée, il a été décidé
que le MCA effectue officiellement son se-
cond stage de préparation au sein de cet éta-
blissement. En concertation avec le staff
technique, le stage débutera probablement
le 4 octobre et s’étalera sur deux semaines.
L’équipe disputera trois à quatre matchs
amicaux face à des équipes de la région. Les
responsables du club se déplaceront pro-
chainement à Mostaganem pour procéder à
la signature d’une convention avec la direc-
tion de cet établissement. 

Kamel M.

Après que Mebarakou ait refusé de
revenir sur sa décision de quitter le
club, les responsables du Moulou-

dia, en concertation avec l’entraineur, dé-
cidé de répondre favorablement à sa
demande, malgré le fait qu’ils aient sou-
haité à ce qu’il reste avec l’équipe. Etant
persuadé qu’ils ne peuvent retenir un
joueur contre son gré, ils ont donc mené
les négociations avec son manager pour
trouver un accord sur la résiliation du
contrat. 

Il percevra ses arriérés de salaires
et les primes 

Suite aux négociations menées avec son
manager, il a été convenu à ce que Mebara-
kou perçoive ses arriérés de salaires depuis
le mois d’avril, soit la moitié, en vertu du
protocole de la réduction des salaires du-
rant la période de la pandémie signé par
l’ensemble des joueurs du MCA. La direc-
tion du club a mis ainsi un échéancier avec
le manager de Mebarakou pour qu’il
puisse être payé. 

Il résiliera son contrat cette
semaine 

A en croire une source digne de foi, on

laisse entendre que Mebarakou sera
contacté durant la semaine en cours afin
qu’il puisse procéder à la résiliation de
son contrat et lui remettre sa lettre de li-
bération. De cela, on pourra dire
d’ores et déjà que le feuilleton Meba-
rakou arrivera à son épilogue cette
semaine et le MCA bénéficiera
d’une licence de plus.

On ne songe pas à recruter
un autre axial

Bien que Mebarakou ne fera
plus partie de l’effectif du
MCA, les responsables du club
pensent à ne pas recruter un dé-
fenseur axiale à sa place, car l’ef-
fectif renferme dans sa
composante trois joueurs qui
évoluent dans ce registre, à sa-
voir Merouani, Sailaa et la nou-
velle recrue Haddad. Si le besoin
s’en fera ressentir, Rebiai pourra
être converti en défenseur axial,
lui qui a joué la saison passée
dans ce registre, comme il l’a fait
aussi lorsqu’il portait les couleurs
de l’Entente. 

Kamel M.

LE MCA 
SOLLICITERA LE

CABBA POUR LE
PRÊT D’EL GHORBAL

Comme nous l’avons
déjà rapporté dans nos
précédentes livraisons, le
MCA a émis le vœu d’en-
gager l’attaquant du
CABBA, le Soudanais Mo-
hamed Abdul Rahman,
connu sous le sobriquet

d’Al Ghorbal. Sachant que
le joueur bouclera bientôt ses

27 ans, les responsables du MCA
vont ainsi le recruter sous forme de prêt, car le joueur

n’ouvre pas le droit de jouer dans le championnat d’Algé-
rie s’il résiliera son contrat avec les Criquets. L’un des res-

ponsables du club se chargera de discuter aujourd’hui, au
plus tard demain, avec la direction du CABBA afin de
mener les négociations et trouver un accord sur le montant
du prêt, puisque la direction du CABBA est prête à toute
proposition. Si le MCA parvient à conclure avec son ho-
mologue de Bordji, il réalisera un renfort de choix pour
son compartiment offensif, lorsqu’on sait qu’Al Ghorbal est
un attaquant polyvalent et saura apporter ce qu’on attend de
lui.

ON PARLE TOUJOURS
D’ADDADI ET DE MESSALA 

Malgré le fait que le MCA soit sur le point de bou-
cler son opération recrutement, il pourra y avoir des

surprises d’ici quelques jours, car la direction n’a pas
abandonné les pistes Addadi qui attend le verdict de la CRL et
de Messala dont le dossier est en entre les mains de la FIFA,
mais aussi Merzougui. 

K. M. 

LA DIRECTION TROUVE
UN ACCORD AVEC 

MEBARAKOU POUR 
LA RÉSILIATION 

DE SON CONTRAT 

LA REPRISE CET APRÈS-MIDI À AÏN BENIAN 



Prévu dans un premier
temps au début de la semaine
passée, Taher Benkhelifa n’a
finalement signé son contrat
qui le liera à l’USMA pour les
trois prochaines années que
ces dernières heures. Le
joueur, obligé de rentrer chez
lui en urgence pour rester au
chevet de son père, malade, a
pu regagner la capitale dès
que ce dernier s’est senti
mieux. Une fois à Alger, il n’a
pas hésité à passer à l’acte fer-
mant au passage ce dossier
qui a fait couler beaucoup
d’encre et de salive puisque
beaucoup de choses ont été
dites et écrites à son sujet. Le
milieu de terrain, qui a réussi
à s’imposer pour sa première
saison chez les Rouge et Noir,
aura ainsi l’occasion de
confirmer tout le bien qu’on
dit de lui. Très attendu, il est
bien parti pour être l’un des
pions essentiels dans l’échi-
quier de François Ciccolini et
ce sera à lui de répondre pré-
sent afin d’être à la hauteur de
la confiance placée en lui.

Il sera présenté
demain

D’après nos informations,
Taher Benkhelifa sera pré-
sent aujourd’hui à l’ESHRA.
Le joueur, à l’image de ses au-
tres coéquipiers, passera les
tests médicaux puis rentrera
chez lui. Demain, il sera à
Bologhine afin qu’il soit pré-
senté à la presse et réponde
aux questions des journa-
listes tout comme Ismaïl Bel-
kacemi. Le natif de Djelfa a
fait, rappelons-le, un gros ef-
fort sur le plan financier pour
rester chez les Rouge et Noir,
ce qui n’a fait qu’augmenter
un peu plus sa popularité, lui
qui a toujours été bien traité
par les supporters depuis

qu’il a posé ses bagages du
côté de Saint-Eugène.

Le Paradou AC n’a pas
oublié son ex-joueur

Formé et révélé au Para-
dou AC, Taher Benkhelifa
quitte définitivement ce club.
Celui qui a côtoyé les Atal,
Bensebaïni ou encore Me-
ziani et Benguit a vu les res-
ponsables de cette équipe lui
rendre un bel hommage via
un message posté sur les ré-
seaux sociaux, ce qui a dû
certainement lui faire plaisir.
En tout cas même si son des-
tin n’est plus lié à cette for-
mation, nulle ne doute qu’en
tant qu’ancien capitaine il
continuera à suivre tout ce
qui se passera du côté de Tes-
sala El Merdja où se trouve le
camp d’entraînement des
Bleu et Jaune, lui qui a été
l’un des premiers académi-
ciens à intégrer le groupe
professionnel.

Adel C.

Tant que les Rouge et Noir n’ont tou-
jours pas recruté un défenseur cen-
tral, l’opération renforcement ne

sera pas close. Ayant ciblé ces derniers
temps Mohamed Amine Tougaï, le joueur
de l’ES Tunis ne viendra finalement pas et
si son transfert a capoté, c’est pour deux
raisons. La première c’est le refus des Tu-
nisiens de le céder définitivement alors
que les Usmistes n’ont pas été chauds pour
l’idée du prêt sans option d’achat. La se-
conde a été le départ de Chamseddine
Dhaouadi en Arabie Saoudite, ce qui a
poussé le coach à revoir sa copie et il a fini
par donner des garanties à l’ex-Hussein-
déen de jouer plus régulièrement la saison
prochaine. Cette situation a obligé la di-
rection à relancer la piste qui mène à
Boualem Masmoudi et encore une fois les
Oranais se sont montrés trop gourmands
pour leur joueur. Afin de le céder, ils ont
exigé pas moins de trois milliards, une
somme jugée exorbitante et c’est ce qui a
compliqué donc la venue de l’ancien de
l’ASMO et de l’USMBA.

Le joueur a demandé un salaire
de 300M/mois

Le MCO, dont le joueur est toujours
sous contrat, n’a pas été le seul handicap
dans cette affaire puisque Boualem Mas-
moudi a lui aussi réclamé un gros salaire.
À ce sujet, nous avons appris qu’il a exigé
une mensualité estimée à 300 millions par
mois, ce qui fera de lui le joueur le mieux
payé du club après Ismaïl Belkacemi et ses
270 millions par mois. Ne voulant pas dé-
bourser tout cet argent, les exigences de
Tayeb Mahiaoui et ceux du concerné ont
fait que cette piste se refroidisse une nou-
velle fois. À présent, les Algérois préfèrent
exploiter la piste étrangère ou une autre lo-
cale mais moins coûteuse. 

Et ça reparle de Benyahia !
Libre de tout engagement depuis que le

contrat qui le liait à l’ESS a été résilié, Mo-
hamed Benyahia pourrait bien être la so-

lution pour renforcer la charnière centrale.
Le joueur a pour avantage de connaître le
club et c’est ce qui facilitera son intégra-
tion. Le fait qu’il soit sans club et qu’il n’ait
pas trop joué lors de l’exercice précédent
permettra à l’USMA de l’avoir à un prix
raisonnable du moment où il a pour ob-
jectif de relancer sa carrière. Ex-interna-
tional, celui qui a été formé en France
dispose de toutes les qualités pour appor-
ter un plus et aider des jeunes tels que
Hamra ou encore Alilet à progresser. Ac-
tuellement chez lui en France, l’intéressé,
lors de la dernière discussion que nous
avons eue avec lui il y a quelques semaines,
nous a affirmé qu’il reste ouvert à toutes
les propositions et qu’il ne ferme pas la
porte à un retour du côté de Bologhine. 

Adel C.
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3LE MCO EXIGE        MILLIARDS
POUR CÉDER 
MASMOUDI

GUENDOUZ FERA 
LE DÉPLACEMENT 
AVEC LE GROUPE

Mehdi Beneddine, Salim Akkal,
Mazire Soula et Oussama Abdelja-
lil ne seront pas les seuls joueurs à
prendre l’avion de Marseille pour
regagner la capitale puisqu’ils se-
ront accompagnés également
d’Alexis Guendouz. Le gardien de
but français d’origine algérienne a
fini par trouver un terrain d’entente
avec la direction pour rejoindre le

club et fera donc partie de ceux qui
défendront les couleurs rouge et
noir lors de la saison 2020-2021. Le
fait qu’il soit présent à Alger et que
Zemmamouche ait donné son ac-
cord de prolonger veut dire que
c’est le jeune Zinedine Abassi qui
en payera les frais. Ce dernier sera
donc prêté et aura ainsi la possibi-
lité de poursuivre sa progression,
ce qui ne sera pas possible en pré-
sence des deux keepers cités en
haut mais aussi Sifour qui espère
gratter le maximum de temps de
jeu après avoir laissé une bonne
impression lorsqu’il en a eu l’occa-
sion lors du précédent exercice.
Pour rappel, l’international espoir
a joué le dernier match officiel de
son équipe, ce fut contre le MCO à
Bologhine, participant ainsi au
large succès décroché ce jour-là sur
le score de quatre buts à un.

A. C.

ELLAFI TOUJOURS BLOQUÉ
À TRIPOLI

Contrairement aux Franco-Al-
gériens qui ont pu quitter l’Hexa-
gone pour rentrer à Alger et
débuter ainsi leur nouvelle aven-
ture, Muaid Ellafi, lui, n’a toujours
pas trouvé une solution pour re-
joindre ses coéquipiers. Le Libyen
reste bloqué chez lui mais la direc-
tion espère lui trouver une solu-
tion à son tour pour qu’il puisse réintégrer le groupe et
entamer la préparation avec ses partenaires surtout pendant
cette période délicate après tous les mois passés à l’arrêt. 

Jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, seul
Ilyès Yaïche a réussi à

trouver un terrain d’entente
avec le directeur sportif pour
que son contrat soit résilié et
c’est ce qui a été fait. Les huit
autres éléments ne sont pas
tombés sur un accord avec
Anthar Yahia et leur avenir
est toujours dans le flou sur-
tout qu’on sait que du côté de
la direction on a pris la déci-
sion de les mettre à l’écart du
groupe. En effet, les Man-
souri, Tiboutine, Cherifi,
Oukkal, Belkaroui, Khei-
raoui, Redjehimi et Ardji ne
seront pas concernés par les
tests médicaux qui seront ef-
fectués à partir d’aujourd’hui
à l’ESHRA. En prenant une
telle décision, les dirigeants
veulent leur rappeler qu’ils ne
font pas partie des plans de
François Ciccolini et que
pour leur bien mais aussi
celui du club le mieux serait
de continuer à chercher une
solution pour rompre l’enga-
gement qui les lie à l’USMA
car c’est uniquement de cette
manière qu’ils pourront trou-
ver un autre point de chute et

espérer du coup relancer leur
carrière. 

Le groupe se
complétera demain

Comme tout le monde le
sait, ce ne sont pas tous les
joueurs qui se présenteront
aujourd’hui à Aïn Benian.
Certains ont demandé à ce
qu’ils soient autorisés à ne pas
se déplacer à l’ESHRA afin de
régler quelques affaires per-
sonnelles et ce n’est qu’une
fois qu’ils l’auront fait qu’ils
pourront se joindre à leurs
camarades. 

À ce sujet, nous avons ap-
pris que ce n’est qu’à partir de
demain que le groupe sera
presque au complet. Autori-
sés à rentrer chez eux après
que la compétition officielle a
été suspendue, c’est hier que
les coéquipiers de Hamza
Koudri ont regagné la capi-
tale et c’est ce matin qu’ils se
retrouveront pour la pre-
mière fois depuis la dernière
réunion qui a eu lieu au siège
du Groupe Serport lors de la-
quelle ils ont signé l’engage-
ment de renoncer à une
partie de leurs mensualités à

cause de la crise provoquée
par le coronavirus.

Pas de test Covid-19
pour l’instant

À croire une source généra-
lement bien informée, les
joueurs de l’USMA se conten-
teront aujourd’hui de
quelques tests médicaux sans
effectuer le PCR afin que les
membres du staff médical
soient certains qu’aucun
membre du groupe n’est in-
fecté par le Covid-19. Si tout
se passe comme prévu, ils ne
seront appelés à le faire qu’en
fin de semaine. Une fois qu’ils
l’auront passé, ils ne seront
plus autorisés à être en contact
avec le monde extérieur. Rap-
pelons que c’est à l’ESHRA que
les Rouge et Noir devront être
hébergés lors de cette période
de préparation. Ils ne quitte-
ront Aïn Benian que pour se
rendre à Mostaganem le mois
prochain ou un stage aura lieu
du 11 au 25. Les Algérois se-
ront établis à l’hôtel AZ, un
hôtel occupé actuellement par
les membres de la délégation
kabyle.

Adel C.

LES INDÉSIRABLES PAS CONCERNÉS PAR LES TESTS MÉDICAUXBENKHELIFA A SIGNÉ SON NOUVEAU
CONTRAT



L’effectif du Chabab de Belouizdad pourrait
connaître de nouveaux mouvements dans les
jours à venir. Et ce aussi bien dans le sens des
arrivées que celui des départs. Si le recrute-
ment de Bouchina devrait s’officialiser d’ici les
deux prochains jours, nous avons appris d’une
source sûre que la venue du capitaine du Para-
dou AC devrait entrainer le départ de Zakaria
Khali. En effet, une source bien informée nous
a confié que Zakaria Khali aurait confié à ses
proches et notamment à ses coéquipiers ses en-
vies de changer d’air. Etant certain de chauffer
le banc cette saison, surtout si la venue de Bou-
china se confirme, Zakaria Khali qui dispose
d’un contact sérieux de la part du MC Oran
préfère donc tenter un nouveau challenge que
de jouer un rôle secondaire au sein de l’effectif
belouizdadi.
La direction pas encore sollicitée

Pour l’heure, Zakaria Khali n’a toujours pas

informé la direction de ses intentions de chan-
ger de club cet été. C’est du moins ce que nous
a confié une personne très proche de Toufik
Korichi. Ainsi, Khali hésiterait peut-être quant
à son choix. Il préfère attendre encore quelques
jours avant de prendre une décision finale
quant à son futur. Mais une chose est sûre, la
direction ne le retiendra probablement pas,
si sollicitation il y a. Elle ne le poussera pas
non plus au départ. Et ce, même si à 30
ans, Khali ne représente pas le futur du
club. La présence de Keddad et
Bouchar lui barre la route pour
encore quelques années. En
tout cas, tout sera clair d’ici les
prochains jours et l’annonce
officielle du recrutement de
Bouchina. 

Islam Tazibt

Stage de préparation : réunion Korichi-
Dumas pour faire un premier bilan

De retour à l’entrainement depuis dimanche dernier, les Be-
louizdadis ont déjà bouclé leur premier cycle de préparation. Un
premier cycle qui a vu les coéquipiers de Bechou effectué pas

moins d’une dizaine de séances. Entre l’oxygénation le matin à
Bouchaoui et le travail physique l’après-midi à l’ESHRA, les

Belouizdadis avancent très bien. Les joueurs répondent
aussi très bien à la charge imposée, aidés il est vrai par le

suivi professionnel des membres du staff technique, mé-
dical et de la diététicienne du club. Aujourd’hui, et
après une semaine de travail acharné, Dumas se réunira
avec Korichi pour faire un premier bilan du travail ef-
fectué. Il sera notamment de la progression des joueurs
et des objectifs fixés pour la prochaine semaine de tra-
vail.

Il sera question du deuxième stage 
Le premier stage étant réservé principalement au

volet physique, le Chabab de Belouizdad effec-
tuera un deuxième et probablement un

troisième stage dont les objectifs diffère-
ront seront complètement différentes.

Ainsi, au cours de la réunion d’au-
jourd’hui, Franck Dumas et Tou-
fik Korichi aborderont la question
du second stage. Face à la ferme-
ture des frontières, les Belouiz-
dadis sont donc dans
l’obligation de le programmer
sur le sol national. Ce qui com-

plique un peu le travail des
membres du staff technique
qui doivent prendre en
considération plusieurs pa-

ramètres avant de tran-
cher quant au lieu du

stage, notamment la
question des spar-
ring-partners. En
effet, le CRB devra
opter pour une ville
qui accueille déjà
quelques clubs de
l’élite. Et ce, en vue
de l’organisation de
rencontres ami-
cales. Les clubs de
l’élite étant les seuls
autorisés à repren-
dre, le CRB n’aura
pas d’autre choix
que d’affronter ses

futurs adversaires
en Ligue 1.

Tazibt Islam
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Testé positif au
COVID-19, Samir
Aiboud a dû quitter

le regroupement de l’équipe
pour un confinement de
quelques jours. Le temps de
se débarrasser complète-
ment du virus. Pour rappel,
les examens médicaux ef-
fectués ont révélé que le
joueur a déjà été atteint par
le virus et qu’il en est guéri.
Néanmoins, les membres
du staff médical ont préféré
ne prendre aucun risque en
confinant le joueur chez lui.
Selon une source bien in-
formée, Aiboud se porte
très bien et il devrait être de
retour à l’entraînement
avant la fin de semaine,

après avoir effectué les tests
médicaux qui s’imposent.

Aiboud : «Je me porte
très bien»

Lors d’un récent entre-
tien, le milieu de terrain du
Chabab de Belouizdad s’est
exprimé sur son état de
santé et sur son absence du-
rant ces premiers jours de
stage. «Je remercie tous ceux
qui se sont inquiétés pour
moi. Je me porte très bien. Je
tiens à préciser que les tests
effectués ont révélé une gué-
rison d’une ancienne conta-
mination. Cette mesure a été
prise de manière préventive.
Il n’y a donc pas lieu d’en
faire toute une histoire », a-

t-il précisé. Avant d’ajouter :
« J’aurais aimé poursuivre la
préparation avec mes co-
équipiers mais je ne m’in-
quiète pas trop. Je sais que je
vais tout faire pour revenir
plus fort. Ma détermination
est forte.»  

Décès de Achour :
rectificatif

La rédaction du Buteur
tient à apporter un rectifi-
catif à propos du décès de
Achour, l’ancien joueur du
CRB et de l’Equipe natio-
nale. Sur notre précédente
édition, nous avons écrit
que le décès de ce monu-
ment du football algérien
était du au COVID-19. Or,

Achour
nous a
quittés
suite à
un combat
contre une
autre maladie.
Il n’a nullement été tou-
ché par le virus. D’ailleurs,
il a été inhumé en présence
de plusieurs centaines de
personnes qui sont ve-
nues lui dire adieu. Nous
partageons la douleur
de la famille Louahdi et
nous présentons nos
excuses pour la gêne
occasionnée. 

Islam Tazibt

Confiné chez lui à Dély Ibrahim

AIBOUD DE RETOUR À
L’ENTRAÎNEMENT AVANT

LA FIN DE SEMAINE 

Le Chabab de Belouizdad
est en train de prendre une
avance non négligeable en

vue de la reprise du champion-
nat. Néanmoins, Franck Dumas
et son staff rencontrent tout de
même quelques problèmes,
comme l’absence de certains
joueurs, notamment celle de
Maeky Ngombo et Marcellin
Koukpo, les nouvelles deux nou-
velles recrues belouizdadies qui
se trouvent respectivement en
France et en Tunisie. Selon une
source bien informée, Toufik
Korichi et ses proches collabora-
teurs sont en train de travailler
sérieusement sur ces deux dossiers pour faire
venir au plus vite ces deux joueurs. Une véri-
table course contre la montre a été entamée
pour permettre aux deux nouveaux atta-
quants de reprendre le plus tôt possible les
entrainements et ainsi être d’attaque dès la
première journée du championnat prévue le
20 novembre.

La direction
saisit le ministère des AE

Faire venir Koukpo et Ngombo n’est pas
aussi facile qu’on le croit. La direction be-
louizdadie doit surmonter plusieurs difficul-
tés pour pouvoir ramener ses deux nouvelles
recrues. Il faut savoir que les frontières sont
toujours fermées, y compris les autorités
consulaires algériennes dans les différents

pays du monde. Ainsi, il
est quasiment impossi-
ble pour les joueurs de
demander un visa d’en-
trée en Algérie de là où
ils se trouvent. Ils sont
dans l’obligation d’atten-
dre la réouverture des
frontières et des diffé-
rents consulats d’Algérie
pour pouvoir le faire. Ce
qui a poussé la direction
à s’activer ici en Algérie
pour trouver des solu-
tions. Dans ce sens, nous
avons appris que Toufik
Korichi a pris attache

avec les responsables du ministère des Af-
faires étrangères pour essayer d’obtenir des
visas d’entrée exceptionnelle pour ses deux
joueurs. Il a aussi eu l’accord de l’USMA
concernant la venue de Ngombo à bord de
l’avion affrété par les Usmistes. Pour ce qui est
de Koukpo qui se trouve en Tunisie, il rejoin-
dra probablement Alger par route.

Négociations en cours avec Soumana
Le cas Soumana n’a toujours pas été réglé.

Même si une décision finale a été prise le
concernant, la direction refuse toujours de la
rendre public. Ces derniers temps, on parle
beaucoup plus d’une prolongation du contrat.
L’attaquant nigérien sera par la suite prêté à
un club de l’élite où du temps de jeu lui sera
garanti. Ce qui lui permettra de s’aguerrir et
éventuellement de revenir plus fort au Cha-
bab. Or, rien n’a été fait dans ce sens. Lors
d’un récent entretien, le joueur nous a même
confié qu’il n’a pas été contacté par la direc-
tion et qu’il attend la réouverture des fron-
tières pour revenir en Algérie. Un retour qui
risque de ne pas se faire selon une personne
proche du dossier. En effet, selon cette source,
Toufik Korichi et Franck Dumas auraient
convenu de se séparer définitivement de Sou-
mana Hainikoye. Une résiliation du contrat
lui sera transmise dans les jours à venir. Le
joueur devrait néanmoins toucher la totalité
de ses salaires jusqu’à la fin de son contrat en
janvier prochain. 

Islam Tazibt

KHALI EN PASSE DE QUITTER LE CHABAB

COURSE CONTRE LA MONTRE POUR
FAIRE VENIR NGOMBO ET KOUKPO
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L e Mouloudia d’Oran ne donne
pas l’impression de pouvoir
fixer actuellement la date de la
reprise des entraînements. Les

grands chantiers sont encore ouverts au
sein de cette équipe oranaise. Beaucoup
de détails sont encore à régler avant que
la direction du club n’envisage à donner
le coup d’envoi de la préparation.
Contrairement à certains clubs plus or-
ganisés, le Mouloudia ne devra pas re-
prendre le travail cette semaine.
Plusieurs problèmes n’ont pas encore été
résolus au point de pouvoir annoncer la
date de la reprise. 
Le protocole sanitaire 
pas encore prêt

Avant d’envisager à reprendre le che-
min des entraînements, il est rappeler
que les joueurs ainsi que les membres du
staff technique et les employés de
l’équipe, comme le chargé du matérie, le
staff médical ainsi que certains membres
concernés par cette reprise doit effectuer
des tests de PCR avant de commencer le
travail. Or jusqu’à présent, on ne connaît
même pas les membres de ce staff médi-
cal qui est chargé d’effectuer ce colossal
travail avant le coup d’nevoi de la prépa-
ration. La direction est appelée en effet à
commencer par ce point pour envisager
fixer la date de la reprise des entraîne-
ments.
Réunir les joueurs à Oran

Parmi les actions que la direction doit
entreprendre est de réunir l’effectif du
Mouloudia avec anciens joueurs et nou-
velles recrues. Sachant que plusieurs
noms résident hors Oran à l’image des
Litim, Mekkaoui, Naâmani, Khettab,
Derardja, Nekkache, Legraâ, Benali,
Fourloul, Mellel, Chérif Siam et Limane,
la direction est appelée à leur trouver un
lieu de résidence et les réunir au moins
24h avant les tests de PCR.
Fixer le lieu du stage

Les dirigeants du Mouloudia sont ap-

pelés à désigner un lieu dans lequel
l’équipe sera mise en stage bloqué en
guise de lieu de confinement. Les
joueurs ne peuvent en effet pas effectuer
des tests PCR avant de rentrer chez eux
après chaque entraînement. Le groupe
devra entrer en quinzaine, du moins
jusqu’à la levée du confinement prévue
le 30 septembre prochain. Il fauut dire
que plusieurs établissements hoteliers
sont actuellement fermés comme l’hôtel
El Mouahidine qui a l’habitude d’abriter
les stages du MCO et de l’ASMO. Il faut
donc trouver un endroit pour la sécurité
des joueurs avant d’envisager à fixer cette
date de reprise.   
Ramener l’équipement 
et le matériel pédagogique 

Pour reprendre le travail, le Moulou-
dia a besoin de l’équipement sportif et le
matériel pédagogique de la part de leur
sponsor, Kelme. En effet, les responsa-
bles oranais doivent équiper leurs
joueurs à la veille de la reprise des en-
traînements et assurer le matériel néces-
saire avant d’entrer en stage bloqué.
Le confinement 
de Casoni risque 
de retarder la reprise

Selon toutes vraisemblances, l’entraî-
neur, Bernard Casoni qui va débarquer
aujourd’hui à Alger risque d’être conduit
au même titre des autres techniciens qui
seront au bord de ce vol spécial, Mar-
seille – Alger vers un lieu de confine-
ment qui va durer une semaine. A moins
qu’on décide de procéder à des testes de
PCR aux personnes qui vont débarquer
ce matin à Alger, Casoni risque d’atten-
dre au moins une semaine avant de ral-
lier la ville d’Oran et prendre part à son
premier contact avec la direction du
club.  Une absence qui pourrait retarder
de quelques jours la reprise des entraî-
nements qui n’est d’ailleurs même pas
fixée.

A. L.

Élu la saison passée
deuxième capitaine,
après Sebbah Abidine
parti au NA Hussein Dey,
le milieu de terrain Ab-
delhafid Benamara est
pressenti pour récupérer
ce brassard et devenir le
chef de file du Mouloudia
sur le terrain. Mais avec
la venue d’une nouvelle
direction et d’un nou-
veau staff technique, le
joueur en question qui a
fait toutes ses classes
chez les Rouge et Blanc
doit encore batailler
ferme pour mériter cette
distinction.

Vous avez prolongé votre
contrat avec les Rouge et
Blanc. On suppose que cela
vous soulage, non ?
Après avoir passé six mois à

El Harrach où j’avais un peu de
mal à m’adapter, je savais que
mon avenir était au Mouloudia
d’Oran. J’étais soulagé, le jour
où je suis revenu à mon club
d’origine. Aujourd’hui, je suis
le premier à être favorable à
un contrat d’une longue
durée avec mon club. 

Comment se sont dé-
roulées les négociations
avec la nouvelle direc-
tion ?
Comme vous

l’avez si bien dit,
il s’agit là
d’une nou-
velle direc-
tion qui a
fait de la
p r o l o n -
gation de
l’ossature
d e
l’équipe
une prio-
rité. J’étais d’ac-
cord sur les
principes car je
veux jouer le plus
longtemps au
MCO afin de
m’imposer dans
l’équipe type. Plusieurs
raisons m’ont
poussé à prendre
cette décision.
Après, on n’a pas eu
besoin de beau-
coup de temps pour
tomber d’accord car
même moi, je n’étais
pas très exigent sur le
plan financier. 

Plusieurs raisons
vous ont poussé à
prolonger. Peut-on
les connaitre ?
Ecoutez, le Mouloudia

est un grand club et tous
les joueurs notamment
de la région et même
d’ailleurs aiment porter
ce maillot. Ce n’est pas

uniquement moi qui le dis. En-
suite, il s’agit d’un club dans le-
quel j’ai passé plusieurs saisons.
J’ai eu la chance de brandir la
Coupe d’Algérie avec la catégo-
rie des Espoirs. La saison pas-
sée, j’ai pu franchir un cap très
important en portant le bras-
sard de capitaine, suite à l’ab-
sence de Sebbah. Je me sens
aujourd’hui comme une pièce
maîtresse dans cette équipe ora-
naise.

La  vérité d’hier risque de
ne pas être celle d’au-
jourd’hui. Une nouvelle di-
rection et un nouveau staff
technique sont sur place. Il
est fort possible que tout
soit à refaire pour vous afin
d’espérer bénéficier du sta-
tut de patron…
Je ne dis pas le contraire. Tout

est à refaire car je sais très bien
que les compteurs seront remis
à zéro. La loi de la concurrence
est inévitable. Mais cela ne me
fait pas peur. J’ai pu concurren-
cer les meilleurs éléments à

mon jeune âge. J’ai gagné la
confiance de Cavalli alors
que j’avais à peine vingt

ans. Je sais très bien
comment les coachs
français raisonnent.
Donc sur ce plan-là, je
n’ai pas beaucoup de
soucis à me faire.

Justement,
comment le

groupe
s’adaptera

à la mé-
thode
Ca-
soni?

L e s
e n -
t r a î -

neurs
f r a n ç a i s
s o n t
connus par

leur sérieux au
travail notam-
ment sur un plan
typiqement tac-
tique. On a déjà
travaillé avec

Jean-Michel Ca-
valli à plusieurs re-
prises. Il suffit
d’être sérieux à
l’entraînement et

appliquer leurs
consignes sur le ter-
rain afin de gagner
leur estime. Cela ne
me fait pas peur car
je suis quelqu’un de
rigoureux au tra-

vail. J’espère donc
que la venue de Ca-
soni apporetera un

plus certain au
Mouloudia la sai-

son prochaine. 
Entretien réalisé

par Amine L.

Masmoudi sera
augmenté

llLe président du
MCO, Tayeb Me-

hiaoui, et le défenseur
axial, Boualem Mas-
moudi, ont réussi à trou-
ver un accord qui
arrange les deux parties,
à l’issue duquel le joueur
honorera son contrat
avec le Mouloudia
d’Oran. En effet, le
joueur a finalement
réussi à avoir une aug-
mentation de salaire
somme toute logique
dans la mesure où tous
les cadres de l’équipe ont
été augmentés par la
nouvelle direction. Il
faut dire que le joueur
ne s’est pas montré très
gourmand ont acceptant
la proposition du prési-
dent du club.  

Prêt à prolonger
d’une saison 
seulement

llEn revanche, le
joueur qui est sous

contrat jusqu’en 2021
s’est dit prêt à prolonger
d’une année seulement.
Cela passe au moment
où Mehiaoui veut lui
prolonger de deux ans,
c'est-à-dire, jusqu’en
2022, chose que le
joueur a catégorique-
ment refusé. Il faut dire
que la clause libératoire
pour un club étranger
sera incluse dans le nou-
vel avenant sans vrai-
ment déterminer la
somme du transfert. 

Un dernier 
RDV demain 

llSi sur le plan fi-
nancier, les deux

parties sont tombées
d’accord, pour ce qui est
de la durée du contrat,
on n’est pas encore arrivé
à trouver un arrange-
ment puisque le joueur
insiste pour prolonger
d’une saison seulement.
Les deux parties auront
un dernier rendez vous
demain dans la soirée au
bureau du président afin
de signer cet avenant qui
consiste l’augmentation
de salaire et la prolonga-
tion du contrat. 

Le Club Africain 
revient à la charge

llBien qu’il sooit
convaincu de jouer

pour le Mouloudia cette
saison, le défenseur en
question est très courtisé
par le Club Africain qui
a engagé son ancien
équipier à l’ASMO, Be-
nayada Hocine. Un
agent qui travaille avec
le président du club tu-
nisien en question, Ab-
deslam Younsi est
revenu à la charge pour
proposer l’idée à Mas-
moudi de rallier le
championnat du pays
voisin.

A. L.

«Je serai heureux
si on me désigne
premier capitaine»

BENAMARALA REPRISE
DES ENTRAÎNEMENTS, CE
N’EST PAS POUR DEMAIN
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L a direction du CSC continue ses
recherches pour renforcer les rangs
de son effectif par de nouveaux
joueurs. Comme annoncé dans ces

mêmes colonnes dans nos précédentes édi-
tions, les dirigeants du Chabab espèrent
boucler l’opération recrutement dans les
jours à venir afin de permettre à l’entraîneur
Abdelkader Amrani de préparer son team
avec un effectif au complet pour la saison à
venir. Pour l’heure, la direction du club est
parvenue à recruter plusieurs nouveaux
joueurs. Désormais, il ne reste que quelques
éléments à enrôler avant de boucler défini-
tivement l’opération recrutement. Et parmi
les joueurs qui intéressent au plus haut point
la direction du CSC, on retrouve le défen-
seur central de l’AS Aïn M’lila, Guemroud.
Ce dernier, et comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précédentes édi-
tions, est bien parti pour rejoindre les Sana-
fir. D’ailleurs, le joueur a même donné son
accord au directeur sportif du Chabab,
Medjoudj. Toutefois, le joueur attend encore
de récupérer sa lettre de libération pour offi-
cialiser son arrivée au Chabab.

Il a refusé une résiliation de contrat
à l’amiable avec l’ASAM

Ce n’est un secret pour personne, Guem-
roud a tout conclu avec les dirigeants du
CSC. Mieux encore, le joueur en question
aurait expliqué aux responsables du CSC
qu’il signera son contrat dès qu’il récupérera
sa lettre de libération. En conflit avec ses di-
rigeants de l’ASAM, Guemroud a déposé
son dossier au niveau de la CRL. Cette der-
nière devait statuer sur cette affaire jeudi
dernier, avant qu’elle ne décide de la repor-
ter à la semaine prochaine. Selon les infor-
mations en notre possession, Guemroud a
refusé une proposition de ses dirigeants de
l’ASAM de résilier l’amiable son contrat. Et
pour cause, le joueur, qui n’a pas été payé
pendant huit mois, a refusé de renoncer à
son ragent contre sa lettre de libération.
C’est pourquoi il a décidé de déposer son
dossier au niveau de la CRL avec l’espoir de
récupérer son argent et sa lettre de libéra-
tion.  
Il pourrait signer lundi
ou mardi au Chabab

Au train où vont les choses, Guemroud

attend donc d’avoir gain de cause de la part
de la CRL pour officialiser son départ au
CSC. Selon les informations en notre pos-
session, Guemroud pourrait être libéré par
la CRL lundi ou mardi prochain. Si tel est le
cas, il rejoindra son nouveau club avant la
fin de semaine. Rappelons que Guemroud,
convoité par de nombreux clubs de Ligue 1
Mobilis, a choisi dès le départ de rejoindre le
CSC où il devrait s’engager pour les deux
prochaines saisons. 
Amrani insiste pour l’avoir 
dans son effectif

Pour sa part, le premier responsable de la
barre technique du CS Constantine, Abdel-
kader Amrani, continue d’insister auprès de
ses dirigeants pour le recrutement de
Guemroud. Pour Amrani, le défenseur de
l’ASAM est capable d’apporter un grand plus
au secteur défensif de son team et rempla-
cer Benayada qui a rejoint récemment la for-
mation tunisienne du Club Africain.
Amrani espère que le cas Guemroud sera
réglé ces jours-ci pour entamer les entraîne-
ments avec un groupe au complet.

Hamza S.

GUEMROUD AU CSC, C’EST UNE 
QUESTION DE TEMPS SEULEMENT

C omme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, la di-

rection du CSC est sur le point de fi-
naliser l’arrivée du joueur soudanais,
Sharaf Eldin Shiboub Ali Abdelrah-
man. Ce dernier a même signé un
précontrat avec le Chabab en atten-
dant de venir en Algérie pour signer
son contrat et entamer les entraîne-
ments avec son team. À en croire
une source autorisée, la direction du
CS Constantine serait passée à la vi-
tesse supérieure pour faire venir ce
joueur à Constantine, en lui faisant

signer son contrat. Aux dernières
nouvelles, la direction a envoyé une
invitation au joueur soudanais pour
lui permettre de demander son visa
d’entrée en Algérie et de finaliser
avec le CSC. Il est attendu dans les
prochains jours dans la ville de Cirta
pour conclure avec la direction et
prendre la seconde licence de joueur
étranger après celle déjà obtenue par
le joueur libyen, Zakaria Harriche.
Selon les informations en notre pos-
session, les responsables du club
ainsi que le staff technique ont été
séduits par les qualités de ce joueur à

travers les vidéos qu’ils ont pu voir
de lui. Le premier responsable de la
barre technique du CS Constantine
est parvenu à une conclusion, cet at-
taquant est pétri de qualité et avec sa
vivacité et sa force de pénétration, il
ne sera que d’un grand apport à
l’équipe cette saison.
Comment va-t-il faire pour
rentrer en Algérie ?

Toutefois, et si elle a déjà presque
tout conclu avec lui, un problème se
pose devant la direction du CS
Constantine pour la venue de ce
joueur en Algérie. En effet, et devant
la fermeture de l’espace aérien, la

question est de savoir de quelle
façon, l’attaquant soudanais, Sharaf
Eldin Shiboub Ali Abdelrahman, va-
t-il pouvoir rentrer au pays. Dans un
premier temps, il a été évoqué la
possible arrivée du joueur en Algé-
rie par la Tunisie. Toutefois, cela ne
peut être possible dans le contexte
actuel des choses. En attendant de
trouver une issue à ce problème, la
direction du CSC a décidé d’envoyer
l’invitation au joueur pour lui per-
mettre de demander son visa d’en-
trée en Algérie.

Hamza S.

C ’ est aujourd’hui que les joueurs du CS
Constantine vont reprendre le che-
min des entraînements pour préparer

le prochain exercice sportif 2020-2021. Après une
longue période d’arrêt qui a duré environ six mois
en raison de la crise sanitaire du Covid-19, les Sa-
nafir vont effectuer ce dimanche leur première
séance d’entraînement. Il faut dire que la direction

du CSC a tout mis en œuvre pour permettre aux
joueurs une reprise des entraînements dans les
meilleures conditions possibles. Depuis vendredi,
les joueurs se trouvent à l’hôtel El Khayem où ils
ont réalisé les tests de dépistage du Covid-19. Il
est à noter que tous les joueurs ont répondu pré-
sent à l’appel de la direction du Chabab et que la
reprise des entraînements de ce dimanche devrait

se faire avec un effectif au complet. 
Ce soir à la forêt

Prévue dans un premier temps au stade Benab-
delmalek, la séance de reprise aura finalement lieu
à la forêt. Selon les informations en notre posses-
sion, le staff technique a décidé à la toute dernière
minute son programme en optant pour une pre-
mière séance à la forêt. Il faut dire que le staff
technique du Chabab de Constantine a déjà établi
son programme de préparation estivale. Ce pro-
gramme s’étalera sur huit semaines et débutera
par un premier stage à Constantine avant de s’en-
voler d’ici deux semaines vers Tlemcen pour ef-
fectuer le second stage de préparation.
Les joueurs attendent 
les résultats 
des tests Covid-19

Pour leur part, les co-
équipiers de Zaâlani atten-
dent les résultats des tests
de dépistage du Covid-
19. Ces tests seront com-
muniqués aux joueurs ce
matin. Et si tout se passe
bien, les hommes d’Am-
rani entameront ce soir
leur préparation avec une
première séance d’entraîne-
ment à la forêt. 

H. S.

LA DIRECTION A ENVOYÉ UNE INVITATION À SHIBOUB Il était éloigné 
des terrains depuis
plusieurs mois
Lamri retrouve 
l’ambiance du
groupe

llBonne nouvelle pour
le Chabab de Constan-

tine, le très technique Sid-
Ali Lamri est entré en stage
avec ses coéquipiers à l’hô-
tel El Kheyam. Le joueur en
question est resté éloigné
des terrains pendant plu-
sieurs mois. Victime d’une
blessure lors de la rencon-
tre de son team face à l’US
Biskra, Sid-Ali Lamri a été
diagnostiqué avec une rup-
ture du ligament croisé an-
térieur du genou droit.
Opéré avec succès, le joueur
en question a été contraint
de rester pendant plusieurs
mois en dehors des ter-
rains. Avant-hier, il était
présent à l’hôtel El Kheyam
pour réaliser les tests de dé-
pistage du Covid-19 en at-
tendant enfin de reprendre
le chemin des entraîne-
ments avec ses coéquipiers. 

Il attend 
le feu vert 
du staff médical

llToutefois, Lamri n’est
toujours pas fixé sur la

date de sa reprise des en-
traînements. Selon les in-
formations en notre
possession, Lamri attend

toujours le feu vert du
staff médical pour

reprendre le tra-
vail avec le

groupe. Consi-
déré comme
un élément
clé de
l’équipe, le re-
tour de Lamri

à la compéti-
tion fera sans

doute beaucoup
de bien à l’équipe.

H. S.

Les joueurs sont depuis vendredi à l’hôtel El Khayem

REPRISE AUJOURD’HUI DES ENTRAÎNEMENTS

Le
Chabab sera

domicilié au stade
Benabdelmalek

À en croire une source autorisée, le
CS Constantine sera domicilié cette saison
au stade Benabdelmalek. Les responsables
du club, et en parfaite collaboration avec
l’entraîneur Amrani, ont pris cette décision
après la confirmation du déroulement des
premiers matchs de la saison à huis clos. Il
faut dire que cette décision était prévisi-
ble au vu de la situation sanitaire ac-
tuelle du pays. Les responsables du
CSC ont donc opté pour ce stade
qui permet d’assurer plus faci-

lement le protocole sani-
taire. 
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L es choses sérieuses commencent à Sétif
avec la convocation de tous les joueurs
qui seront soumis à des tests PCR avant
la reprise des entraînements en groupe

qui est prévue dans un premier temps au stade
8-Mai-45. Afin de bien préparer cette reprise qui
va s’effectuer dans des conditions très particu-
lières en raison de la pandémie du coronavirus,
le président du conseil d’administration de l’En-
tente, Azzedine Arab, s’est réuni hier matin avec
le médecin du club, le docteur Amar Kari, pour
discuter du protocole sanitaire qui sera mis en
place avant l’arrivée des joueurs et pendant toute
la première partie du stage qui va se dérouler à
Sétif. Après avoir discuté de tous les points et
tout préparé, les dirigeants de l’Entente ont
contacté tous les joueurs en leur fixant un ren-
dez-vous aujourd’hui matin au siège du club.
Une réunion avec le médecin 
du club prévue ce matin

Dès leur arrivée, les joueurs de l’ESS se réuni-
ront avec le docteur Kari qui doit leur expliquer
tout le protocole sanitaire et le nouveau com-
portement qu’ils doivent adopter dès au-

jourd’hui par rapport à la pandémie, en respec-
tant à la lettre les gestes barrières entre autres. Il
va également les mettre en garde contre tout re-
lâchement qui risque de porter préjudice à tout
le groupe. Car un joueur qui ne respecte pas les
mesures préventives risque de s’infecter et d’in-
fecter ses coéquipiers qui seront tous mis ensuite
en quarantaine, ce qui va perturber la prépara-
tion de l’équipe. La réunion va se dérouler dans
le chapiteau qui est réservé aux conférences. 
Ils rentreront à l’hôtel Nova 
après les résultats 

Les joueurs ont par la suite rendez-vous dans
une clinique privée pour passer les tests PCR qui
vont déterminer s’ils sont infectés par le Covid-
19 ou non. Ils passeront également les tests ra-
pides sérologiques pour voir s’ils ont déjà été en
contact avec le virus ou non. Après les tests ils
rentreront chez eux, mais ils doivent faire très
attention en respectant rigoureusement les
gestes barrières. Dès la sortie des résultats, pré-
vue 24 heures après, ils seront tous convoqués
pour renter à l’hôtel Nova de Sétif où se dérou-

lera le premier regroupement de l’intersaison,
car les entraînements débuteront sur le terrain
du stade 8-Mai-45 où tout sera prêt pour les ac-
cueillir. Les joueurs testés positifs seront mis en
quarantaine et ne devront pas participer aux en-
traînements collectifs jusqu’à ce qu’ils ne soient
plus contaminants.  
Les joueurs n’utiliseront pas les
vestiaires et les douches du stade

En ce qui concerne les entraînements au stade
8-Mai-45, il faut savoir que les vestiaires et les
douches ne seront pas utilisés par les joueurs
comme le stipule le protocole sanitaire. Les
joueurs doivent se changer et enfiler leurs équi-
pements d’entraînement à l’hôtel, et à la fin de la
séance, ils remonteront dans le bus et prendront
leur douche dans leurs chambres. 
Le stage à l’ouest du pays retardé

S’agissant des deux stages bloqués que l’En-
tente doit effectuer à Tlemcen et à Mostaganem,
il se peut qu’ils soient retardés jusqu’à la fin du
mois de septembre. C’est ce que nous avons ap-
pris d’une source sûre après de la direction de
l’ESS.
Kari : «Il ne faut rien laisser 
au hasard»

Contacté par téléphone, le médecin de l’ESS,
Amar Kari, nous a fait savoir que tout est prêt
pour accueillir les joueurs. «D’abord, il faut que
tout le monde soit conscient de la gravité de la si-
tuation, c’est ce que nous allons faire comprendre
aux joueurs avant toute chose. Nous avons tout
préparé pour que les joueurs passent les
différents tests, PCR et sérologiques,
ainsi que le protocole sanitaire
que nous allons leur expliquer
et qui doit être respecté à la
lettre. Il ne faut rien laisser
au hasard. Ce qui s’est passé
dans d’autres équipes nous
pousse à prendre les choses
très au sérieux si on veut
réussir notre préparation
d’intersaison», nous a-t-il dé-
claré.

Khalil L.

Il a obtenu une dérogation 
du consulat
KOUKI ARRIVERA 
AUJOURD’HUI 
OU DEMAIN PAR ROUTE

llL’entraîneur de l’Entente de Sétif,
Nabil Kouki, et les membres de son

staff ont obtenu l’autorisation de rentrer en
Algérie suite à une dérogation spéciale qui
leur été délivrée par le consulat algérien à
Tunis. C’est un grand ouf de soulagement
qu’ont poussé les dirigeants de l’ESS qui se
préoccupaient énormément de ce problème
et qui ne savaient pas trop quoi faire si le
coach et son staff n’allaient pas être présents
à la reprise des entraînements. Suite à cela,
Nabil Kouki et ses collaborateurs se sont
renseignés s’il y a possibilité de rentrer par
avion ce lundi, mais ce vol n’est pas au pro-
gramme. Et afin de ne plus perdre de
temps, ils ont décidé de rentrer par route.
Normalement, ils sont attendus aujourd’hui
sur le territoire algérien. 

Tout le staff technique sera
confiné pendant cinq jours à
El Kala ou Annaba

llLes quatre membres du staff tech-
nique de l’Entente seront accueillis à

leur arrivée aux frontières algériennes et
vont être conduits directement à leur hôtel
où ils doivent observer un confinement sa-
nitaire de cinq jours. Selon nos informa-
tions, on va leur réserver des chambres
séparées dans un hôtel à El Kala ou à An-
naba. Dès la fin de leur confinement, ils re-
joindront Sétif et ils subiront de nouveau
des tests PCR et sérologiques, comme tous
les joueurs, avant d’entamer leur travail sur
le terrain. 

La direction s’y est prise 
très en retard

llCe qu’il y a lieu de signaler,
c’est que cette procédure aurait

dû être suivie bien aupara-
vant. Cela aurait permis au

staff technique d’arriver
plus tôt pour mieux
préparer la reprise.
Mais on ne sait pour
quelle raison, on n’y a
même pas pensé. Il
est à noter aussi
qu’avant de prendre

ses fonctions, Nabil
Kouki devrait signer of-

ficiellement son contrat.
K. L.

Radouani 
et Draoui n’ont pas
signé le protocole

Le dernier délai fixé par la CRL pour dé-
poser le protocole d’accord entre la direction
de l’ESS et les joueurs Radouani et Draoui a
expiré hier dimanche sans la signature dudit
contrat. Finalement, et contrairement à ce qui
a été dit par la direction sétifienne, les deux
joueurs n’étaient pas d’accord avec la pro-
position qui leur a été faite. La commis-
sion des litiges va donc prendre une
décision qui sera certainement en

faveur des deux joueurs.

Les entraînements débuteront au 8-Mai-45

LES JOUEURS CONVOQUÉS 
AUJOURD’HUI POUR SUBIR LES TESTS PCR

L a JSM Skikda peut
pousser un grand ouf
de soulagement. Les

caisses du club seront bientôt
renflouées de cinq milliards de
centimes. Une bonne nouvelle
pour la direction qui appré-
hendait beaucoup cette pé-
riode de mercato et de retour à
l’entraînement. Selon une
source bien informée, d’autres
rentrées en argent sont atten-
dues dans les semaines à venir,
notamment les deux milliards
de la SOMEC. De quoi per-
mettre à la direction de régler
plusieurs problèmes urgents et
ainsi préparer sereinement la
reprise du championnat pré-
vue le 20 novembre prochain.
Épurer les dettes

À l’instar de la majorité des
clubs de l’élite, la JSM Skikda
souffre depuis longtemps des
problèmes de liquidités. Les
joueurs n’ont d’ailleurs pas été

payés depuis des mois. Cette
entrée en argent devrait per-
mettre à la direction d’épurer
une partie des dettes. Mais
aussi, elle permettra aux diri-
geants de négocier en position
de force le recrutement des
joueurs et le renouvellement
des cadres.
Ifticen se penche 
sur le mercato

Avec le dénouement heu-
reux que semble connaître la
crise financière de la JSMS, les
membres du staff technique
commencent d’ores et déjà à
préparer la reprise des entraî-
nements et surtout le renforce-
ment de l’effectif. Ainsi, en plus
de préserver les cadres, Iicen
et ses proches collaborateurs
travaillent sérieusement pour
dénicher les perles rares à
même de renforcer l’effectif
déjà en place. Plusieurs noms
ont été annoncés proches de la

JSMS mais la direction ne veut
pas communiquer dans ce
sens avant d’officialiser les si-
gnatures.
Guitari : «On négocie
avec les cadres»

Lors d’un récent entretien,
le président de la JSM Skikda
s’est exprimé sur le quotidien
de son équipe, notamment le
mercato estival. «Nous avons
eu des garanties de la part des
autorités locales et on s’est
penché sur la préparation de
la saison prochaine. On a pris
attache avec les cadres de
l’équipe en vue de les prolon-
ger. Je tiens à rassurer les sup-
porters. La direction est en
train de faire son travail. Je
leur promets qu’on fera tout
notre possible pour construire
la meilleure équipe possible»,
a-t-il déclaré.

N.B

Cinq milliards bientôt
dans les caisses 

L a direction du NC
Magra est sur le point
de clore son recrute-

ment et commence à prépa-
rer la reprise des
entraînements qui devrait
avoir lieu avant la fin de la se-
maine. Tout le monde se de-
mande comment une équipe
qui était en grande difficulté
financière est parvenue à s’en
sortir aussi vite. À vrai dire, le
Nedjm ne s’en est pas sorti,
mais il a juste choisi de chan-
ger de politique en libérant
des éléments qui alourdis-
saient la masse salariale du
club et en les remplaçant par
des joueurs inconnus au ba-
taillon avec de très modestes
salaires. Conscient de la si-
tuation et de la réalité, le pré-
sident Bennacer est allé faire
son marché cet été dans les
divisions inférieures où il a
pu ramener des éléments
prometteurs dont l’aspect fi-

nancier passait au second
plan. Leur seul but pour l’ins-
tant, c’est d’évoluer parmi
l’élite. À partir du moment où
le NCM leur offrait cette op-
portunité, ils n’ont pas été exi-
geants financièrement. C’est
comme ça que le président du
Nedjm a détourné le pro-
blème, sans vraiment le ré-
gler. Et cela lui a permis de
constituer un nouveau
groupe et de préparer la re-
prise dans de meilleures
conditions.
Assurer le maintien 

Avant la reprise des entraî-
nements et la préparation
d’intersaison, la direction du
club a fixé les objectifs de la
nouvelle saison. L’objectif nu-
méro un est d’assurer le
maintien en Ligue 1 Mobilis.
Pour leur deuxième saison
parmi l’élite, les Magraouis
ont acquis une certaine expé-
rience qui peut leur permet-

tre de gérer les débats de ma-
nière à ne pas tomber dans
les mêmes erreurs que celles
de la saison écoulée, en rap-
pelant que le NCM était der-
nier avant l’arrêt du
championnat. Pour la Coupe
d’Algérie, les dirigeants du
club savent qu’on ne peut se la
fixer comme objectif, mais ils
vont tout faire pour aller le
plus loin possible dans cette
compétition.
Ne pas manquer 
de liquidités

Le troisième et dernier ob-
jectif, et pas des moindres, c’est
de faire en sorte de ne pas
manquer de liquidités. Le pré-
sident Bennacer semble avoir
retenu les leçons de la saison
écoulée et va faire de son
mieux pour bien gérer l’aspect
financier afin que son équipe
ne manque pas de carburant
durant son long parcours.

F. N.

Bennacer fixe les objectifs
de la nouvelle saison
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Sidhoum, Saâdi et Zenasni espérés                              

llMême si le club phare des Zianides est of-
ficiellement privé de recrutement, la direc-

tion, qui doit payer la somme de 600 millions de
centimes pour régulariser les arriérés de salaire
de quelques anciens joueurs, s’active aussi pour
renforcer l’effectif déjà en place. Désireux de
miser sur des éléments ayant déjà porté le maillot
bleu et blanc par le passé, les dirigeants widadis
s’activent pour finaliser la venue du trio Si-
dhoum, Saâdi et Zenasni. 

Berrahal a déjà leur accord
de principe 

llSoucieux de réussir quelques bonnes af-
faires lors de ce mercato estival, le manager

général Youcef Berrahal aurait réussi à convain-
cre le milieu du terrain du NAHD Ilyès Sidhoum,
l’attaquant de l’Entente de Sétif Ismaïl Saâdi, ainsi
que le milieu de terrain de la JSMB Hamida Ze-
nasni de revenir au WAT, en attendant juste de fi-
naliser cet accord verbal sur le papier.  

Il attendait juste le OK 
de Benahmed  

llSelon une source proche de ce dossier, Ber-
rahal attendait juste de rencontrer l’actionnaire

majoritaire Benahmed Djilali pour lui expliquer sa
feuille de route. Après avoir obtenu son feu vert, le
manager général va s’activer pour conclure la venue
officielle des trois anciens Widadis. 

Abbas n’est nullement 
contre ce renfort… 

llVu qu’il ne s’agit nullement d’un choix
sentimental ou social, sachant que les trois

éléments ont déjà un certain vécu, et apporteront
forcément un réel plus à l’équipe déjà en place,
l’entraîneur Aziz Abbas a donné lui aussi son ac-
cord au manager Berrahal pour boucler rapide-
ment la venue des trois anciens Widadis, afin de
miser sur eux dès la reprise de l’entraînement col-
lectif, prévue le 1er octobre prochain. 

… et propose d’autres cibles 

llEn plus de valider le recrutement des trois
anciens Widadis, le technicien bordjien, qui

est conscient du probable départ de quelques élé-
ments à l’instar de Bouflih, Benbelaïd ou encore
Nezouani, a proposé de son côté des noms de
joueurs au manager général, qui fera le néces-
saire pour les convaincre d’opter pour le WAT, de
retour en Ligue 1 après sept ans d’absence, d’où
l’importance de bâtir une équipe assez compéti-
tive, avec un onze de qualité, mais aussi un banc
de touche bien garni, pour offrir des solutions au
staff technique au cours de la rencontre.  

O.R.B.A. 

A lors que beaucoup
d’entre eux ont déposé
leur dossier au niveau

de la CRL afin de réclamer leur
dû et obtenir aussi leur lettre de
libération, la direction de
l’USMBA, qui se trouve en po-
sition de faiblesse, n’a pas
trouvé d’autre solution que de
supplier ses joueurs de pour-
suivre l’aventure au club pour
une saison supplémentaire.
Confrontée à une grave crise fi-
nancière, la direction de
l’USMBA n’a pas d’autre choix
que de procéder de la sorte
pour espérer conserver ses
joueurs la saison prochaine.
Interdite 
de recrutement, 
elle ne peut renforcer
son effectif par de
nouveaux joueurs

Il faut dire qu’en plus de la
crise financière à laquelle elle
s’est retrouvée confrontée, la di-
rection de l’USM Bel-Abbès
doit également faire avec un
autre problème. En effet, et
comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, la direction
de l’USMBA a été interdite ré-
cemment de recrutement. De-
vant cette situation, les

responsables du club phare de
Bel-Abbès n’ont pas d’autre
choix que d’essayer de garder
leurs joueurs pour éviter la sai-
gnée cet été.
Elle leur a promis 
de les payer…

Afin de convaincre leurs
joueurs de rester, les responsa-
bles de l’USM Bel-Abbès ont
donné des garanties aux
joueurs de les payer dans les
plus brefs délais. Notre source

a ajouté que la direction a de-
mandé aux joueurs de retirer
leurs plaintes au niveau de la
CRL. Reste à savoir quelle sera
la réaction des joueurs.
… et attend l’argent 
de Naftal pour sauver 
la mise

Pour sa part, la direction de
l’USM Bel-Abbès attend désor-
mais avec impatience de béné-
ficier de l’argent de Naal pour
payer les joueurs. Après que le

président, El Henani, a affirmé
que la copie du contrat a été
volé de sa voiture, l’on vient
d’apprendre que ce document a
été retrouvé et déposé, aussi,
chez Naal. Désormais, les di-
rigeants de l’USMBA attendent
avec impatience de bénéficier
de cette subvention pour sau-
ver la mise et payer les joueurs.

Tadjeddine

Ayant pourtant déposé leur dossier au niveau de la CRL

LA DIRECTION SUPPLIE LES
JOUEURS DE RESTER À L’USMBA

L e joueur de l’USMBA, Koufi, a af-
firmé que les entraînements collec-
tifs l’ont beaucoup manqué et qu’il a

hâte de reprendre le travail avec ses co-
équipiers. «Cela fait six mois environ que
nous sommes à l’arrêt. Je ne vous cache pas
que nous avons vraiment hâte de reprendre
le travail avec le groupe», a-t-il déclaré,

avant d’ajouter : «Il est clair que nous allons
avoir beaucoup de temps pour retrouver
notre forme habituelle. Mais nous allons
tout donner aux entraînements pour être
prêts à la reprise.» À la question de savoir
s’il avait reçu un appel de la part de sa di-
rection, Koufi nous a répondu : «Bien sûr,
j’ai été appelé par mes dirigeants. Personnel-

lement, je me mets à la disposition du club.
Je demande aussi à nos supporters de rester
derrière leur équipe et de nous soutenir et
nous leur promettons de tout donner pour
réaliser une grande saison, inch’Allah.»

Propos recueillis par
Tadjeddine

KOUFI : «JE SUIS À LA DISPOSITION DU CLUB»

C omme nous l'avons évoqué dans
notre précédente édition, concernant
les négociations avec les cadres de

l’équipe, le capitaine Boussaïd Abdelkader de-
meure une priorité pour la direction du club.
Cette dernière aurait fini par faire une propo-
sition financière au joueur, notamment en ce
qui concerne le salaire qu'il percevra après la
signature du nouveau contrat. Quant à ses ar-
riérés et le salaire pour la nouvelle saison, ils
seront négociés ultérieurement. Boussaïd au-
rait demandé un temps de réflexion, d'autant
plus qu'il possède des offres d'ailleurs.
La direction espère une réponse
positive

La direction de l'ASO Chlef attend désor-
mais la réponse du joueur Boussaïd à l'offre
qui lui a été proposée, afin de savoir ce qui
peut être fait dans la période à venir. En espé-
rant bien entendu une réponse positive, afin
de préserver d’une part la majorité des piliers
de base, et d'autre part d'éviter de perdre un
autre joueur en fin de contrat puisque l'atta-
quant Fallahi a déjà filé vers la JSK.

On est convaincu de son maintien
La direction du président Abdelkader Wahab

reste pleinement convaincue de la nécessité de
garder Boussaïd pendant au moins deux saisons
supplémentaires afin d’assurer une certaine sta-
bilité sur le plan technique. D’aucuns estiment à
Chlef que le joueur est encore capable d’apporter
un plus au club sans parler de son statut de leader
du groupe, lui qui a réussi souvent à aider le club
notamment dans les périodes difficiles, comme
ce fut le cas la saison dernière, lorsque les joueurs
avaient lancé des grèves pour protester contre
leur non-paiement.
Les supporters veulent 
le voir dans l’équipe

De leur côté, les supporters de l'ASO Chlef
ne seront satisfaits que du maintien du
joueur Boussaïd Abdelkader dans les rangs
de leur équipe favorite. Ils estiment qu'il est
totalement impossible de négliger les ser-
vices d'un joueur de son talent et de son
expérience. Ainsi, Al-Jawareh espèrent
que la direction fera les efforts nécessaires
pour éviter la perte du capitaine Boussaïd.

B. Seifeddine

Tout d'abord, comment vont les choses
pour vous ?
Les choses vont bien maintenant, et nous at-

tendons désormais la reprise des entraîne-
ments en prévision de la saison prochaine du
moment que les autorités ont donné aux
équipes de la Première Division l’autorisation
de reprendre l'entraînement à partir de ce di-
manche.

Donc, le retour au travail est imminent ?
Je ne vous cache pas que cette

décision nous a rendus
heureux, car nous at-

tendions avec im-
patience de
revenir dans
l'ambiance du
travail collectif
avec nos équi-
piers dont on

était loin depuis
plus de 6 mois.

Entre-temps, on a
essayé de continuer le

travail individuel afin de maintenir notre
forme physique, mais je ne vous cache pas que
rien ne peut remplacer le travail en groupe.

Vous, les gardiens de but, aviez-vous da-
vantage besoin de travail collectif par rap-
port aux joueurs de champ ?
Oui, c'est vrai, nous les portiers, on est dans

un plus grand besoin de travail collectif, afin
d'augmenter notre préparation et d'améliorer
notre niveau. Mais, c’était impossible de le faire
auparavant. Maintenant, on va essayer de pal-
lier ce retard lors de la reprise des entraîne-
ments.

Vous avez parlé précédemment d’une
offre de l'Arabie Saoudite. Où en sont ces
contacts ?
Comme je vous l'ai révélé auparavant, j'ai

reçu une offre d'une équipe qui évolue dans le
championnat saoudien, mais le problème au-
quel je suis confronté maintenant est relatif à
l’absence des vols réguliers qui n’ont toujours
pas repris. Donc, je ne sais pas si je prendrai
part ou pas à cette expérience à l’étranger.

Entretien réalisé par B. Seifeddine.

Cas
Dembélé

La FIFA saisit l’ASO
Dans une correspondance adres-

sée à l’ASO Chlef, la FIFA demande à la
direction de Abdelkader Wahab de ré-

pondre dans les meilleurs délai (avant le
8 octobre) au joueur Dembelé qui est en
train de réclamer son argent mais aussi
sa lettre de libération. La direction de
Chlef doit en effet montrer sa po-
sition envers la requête du dé-

fenseur malien.

ON A FAIT UNE
PROPOSITION À BOUSSAÏD 

SAHNOUN : «Je ne sais pas si
les conditions sont favorables
pour une aventure à l’étranger»
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L es activités sportives
ont été suspendues du-
rant plus de six mois

pour éviter la propagation de
la pandémie du coronavirus.
Certes, les équipes ont reçu le
feu vert pour reprendre les en-
traînements mais contraire-

ment à la JSK, le Mouloudia, le
NAHD et plusieurs autres
équipes du championnat, le
nouveau promu devra encore
patienter avant d’entamer les
préparatifs pour la nouvelle
saison. En effet, la direction es-
saye toujours de convaincre les

cadres de poursuivre l’aventure
avec les Médéens. Chose qui
s’annonce très compliquée du
moment que tous les éléments
exigent leurs arrières de salaire
avant de donner le OK. 

Mohamed A. 

A près un peu plus de six mois d’ar-
rêt à cause de la pandémie du Co-
ronavirus, le Paradou AC

reprendra le chemin des entraînements au-
jourd’hui au stade Ahmed-Falek d’Hydra.
Fidèle à ses habitudes, la direction n’a pas
chamboulé son effectif lors de cette inter-
saison. La preuve, depuis que le marché des
transferts a ouvert ses portes, deux élé-
ments seulement ont officialisé leur départ.
Le gardien de but Toufik Moussaoui a été
transféré vers le Chabab tandis que Salah
Eddine Ishak Harrari a été prêté pour une
saison à l’USB. C’est pratiquement le même
effectif que celui de la saison dernière qui
se présentera aujourd’hui au stade Ahmed-
Falek, afin d’entamer la préparation de
l’exercice 2020/2021. Pour rappel, en l’ab-
sence du nouvel entraîneur, Hakim Malek,

qui est toujours bloqué en France, c’est son
adjoint, Rachid Mechri et le préparateur
physique de l’équipe réserve qui devront as-
surer l’intérim.
Du biquotidien à partir de demain

Pour ce qui est de la méthode de travail,
à en croire une source généralement bien
informée, les membres du staff technique
comptent mettre en place deux séances
d’entraînement par jour et cela à partir de
demain. La première devrait avoir lieu vers
9h30 et durera une heure et demie. La se-
conde commencera en fin d’après-midi
plus exactement à partir de 17h. C’est avec
ce rythme que les partenaires de Ghiles
Ghennaoui parviennent à améliorer leurs
conditions physiques et préparent sereine-
ment la nouvelle saison.

Rachid C.

La reprise décalée 
à une date ultérieure

«Tikjda est un excellent
site pour se préparer,
mais…»
llInterrogé sur le stage estival, notre interlo-

cuteur s’est contenté de déclarer : «Pour le mo-
ment, notre préoccupation est de finaliser avec les
joueurs ciblés et convaincre les cadres de poursuivre
l’aventure avec l’OM. Nous n’avons pas encore tran-
ché pour le stage. Tikjda est un excellent endroit pour
se préparer mais c’est à l’entraîneur que le dernier
mot reviendra. Nous devons connaître son point de
vue avant de prendre n’importe quelle décision. C’est
vrai, la saison dernière nous avons effectué un stage
de deux semaines à Tikjda, tout s’est déroulé comme
prévu. La preuve, les joueurs ont réalisé une excel-
lente saison mais cela ne veut pas dire que notre
choix a déjà été fait.»

M. A. 

Boukhelkhal : «On fait 
de notre mieux pour 

que les joueurs puissent
reprendre rapidement»

llSoumis à une terrible pression ces
derniers temps, Mahfoud Boukhelkhal

s’active dans tous les sens pour trouver de
nouvelles sources de financement. Lors de
cette déclaration, le président de l’Olympique
de Médéa nous a confié qu’ils n’ont toujours
pas fixé la date de la reprise. «Nous avons fi-
nalisé avec Cherif Hadjar. Il vient d’être
nommé à la tête de la barre technique. On fait
de notre mieux pour que les joueurs puissent
reprendre le plus tôt possible mais les choses ne
sont pas aussi simples. Pour le moment nous
n’avons pas encore fixé la date de la reprise.» 

C’est la reprise !

En cette période de pandémie, la direc-
tion a décidé de soumettre toutes les per-
sonnes qui seront en contact avec les
joueurs à des tests de dépistage au Covid-
19. Comme nous l’avons déjà annoncé lors
de nos précédentes éditions, les joueurs, di-
rigeants et membres du staff technique et

médical se sont rendus hier matin à l’insti-
tut pasteur. Si tout se déroulera comme
prévu, c’est ce matin, avant l’entame de la
première séance qu’un responsable devra
récupérer les résultats des tests effectués. 

R. C.

LES TESTS DE DÉPISTAGE 
AU COVID-19 EFFECTUÉS HIER  

F ares Aggoune n’a pas été le seul à opter
pour le NAHD avant-hier soir
puisqu’un autre joueur lui a emboîté le
pas. Il s’agit de Mehdi Ferrahi. L’arrière

gauche de RCK avait été longtemps annoncé
comme étant dans le viseur des Sang et Or. Fi-
nalement, c’est vendredi soir qu’il a signé un
contrat d’une durée de trois ans. Il est donc la
16e recrue des Husseindéens. Annoncé un peu
partout, c’est à la capitale que le jeune joueur
formé à l’académie JMG évoluera la saison pro-
chaine. L’arrivée de Mehdi Ferrahi confirme
aussi le départ de Moussa Benzaid. Arrivé il y a
quelques jours en provenance du CABBA, l’en-
fant d’Ouargla n’a pas la confiance de Nadhir
Leknaoui et sera appelé à trouver un autre point
de chute pour rebondir.
«Le Nasria ? Un choix sportif 
mais aussi du cœur»

Très disponible, Mehdi Ferrahi que nous
avons eu hier au bout du fil a accepté de nous
accorder quelques minutes de son temps pour
répondre à nos questions. Aux anges après avoir
paraphé un contrat de trois ans en faveur des
Sang et Or, le joueur nous a affirmé qu’opter
pour le Nasria est un choix sportif mais aussi du
cœur. «Ma décision a été très vite prise. Lorsque
j’ai appris que les nahdistes me veulent, je n’ai pas
hésité à donner mon accord de principe. C’est
l’une des rares équipes du championnat qui fait
confiance aux jeunes. A la maison, on suit depuis
toujours les matches du NAHD. Mes parents, mes
frères et tous les membres de ma famille étaient
contents et très fières de moi.»   
«Le NAHD constituera un tremplin 
pour l'Europe» 

Formé à l’Académie JMG, Mehdi Ferrahi, qui
a tout juste 23 ans, a évolué durant plusieurs
saisons aux côtés de Youcef Atal, Farid El Mel-
lali, Haithem Loucif et d’autres éléments qui
évoluent actuellement en Europe. Ambitieux,
l’arrière latéral gauche rêve toujours de suivre
leurs traces et décrocher un contrat profession-
nel dans l’Hexagone. «Beaucoup de joueurs avec
qui j’ai été formé évoluent actuellement à l’étran-
ger. J’ai 23 ans, je suis au début de ma carrière. Je

suis un joueur ambitieux, le NAHD constituera
un tremplin pour l’Europe. Je ne vais ménager
aucun effort pour atteindre mon objectif et réali-
ser mon rêve.»  
«Le Nasria doit jouer 
le haut du tableau»

Les Sang et Or sortent d’un exercice mouve-
menté mais cela ne semble pas inquiéter le
jeune latéral gauche : «J’ai suivi le parcours du
Nasria lors du précédent exercice. L’équipe en-
chainait les mauvaises prestations mais je ne suis
pas inquiet pour l’avenir. Je suis optimiste, nous
devons mettre la main dans la main pour que le
club retrouve son meilleur niveau. Les responsa-
bles ont renforcé le groupe par de jeunes joueurs
talentueux. Le NAHD ne mérite pas de jouer le
bas du tableau. Tous les moyens ont été mis à
notre disposition. Nous n’allons ménager aucun
effort pour rendre nos supporters fiers et leur pro-
curer de la joie.»
«Je ne souffre d’aucun pépin physique»

Mehdi Ferrahi avait paraphé lors des pre-
miers jours du mercato un contrat en faveur de
la JSK, mais ce dernier a été résilié après
quelques jours seulement. Notre interlocuteur a
tenu donc à faire le point et balayer les rumeurs
: «Dieu merci, je ne souffre d’aucun pépin phy-
sique, ma blessure fait partie du passé. La preuve,
la saison dernière j’étais l’un des rares joueurs
ayant pris part à tous les matches du champion-
nat. J’ai réussi à délivrer 15 passes décisives. Pour
moi, la page de la JSK a été définitive-
ment tournée. Maintenant, je
suis au Nasria, je suis concen-
tré sur mes objectifs avec ce
grand club. Je suis fort
mentalement, ces ru-
meurs ne me perturbe-
ront pas, au contraire,
elles me poussent à re-
doubler les efforts pour
poursuivre ma progres-
sion et répondre à mes
détracteurs.»  

Rachid C.

FERRAHI SIGNE POUR 3 ANS

Yazid
Rabhi sera

nommé porte-parole 
Bachir Ould Zmirli a toujours

déclaré que les portes du club étaient
toujours ouvertes à ceux qui peuvent

apporter un plus à l’équipe. D’après une
source généralement bien informée, le

président nommera dans les pro-
chaines heures Yazid Rabhi au

poste de porte-parole du
club. 
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JSMB

L es membres du CA et les action-
naires du MOB ont décidé de rendre
les clés et de quitter le club. Par ce
geste, les actionnaires n’ont répondu

donc qu’à l’appel des milliers des supporters
qui ont exigé à maintes reprises le départ de
toute la direction actuelle. Désormais, les ac-
tionnaires veulent dégager toutes responsabi-
lités quant à l’avenir du club. Ainsi, ceux qui
ont réclamé le départ de la direction actuelle,
doivent donc maintenant trouver une solu-
tion et essayer sauver le club qui se dirige
droit vers la dérive. Décidément, les action-
naires ne comptent nullement changer leur
position. Ces derniers, qui refusent d'être as-
sociés à la gestion de club, comptent annon-
cer leur démission lors de la prochaine
Assemblé générale des actionnaires. 

Ils veulent céder leurs actions 
Ainsi, vu qu’ils ne veulent plus continuer

leur mission au sein du CA, on vient d’ap-
prendre que la majorité des actionnaires de la
SSPA/MOB, ont décidé de céder la totalité de
leurs actions en faveur du CSA ou un autre
repreneur. Une option plausible du moment
que même les supporters ont exigé récent le
départ immédiat des actionnaires qui selon
eux ont échoué à leur mission à la tête du CA.
Dans ce contexte, la démission probable des
actionnaires devait être acceptée sans aucun
doute. D’un autre coté, certains, ne veulent
pas installer un nouveau président pour le
moment. Ils veulent designer un directoire
pour gérer les affaires du club en attendant
l’Assemblée générale.  

Ils doivent assumer le déficit et
éponger les dettes de la SSPA

Les actionnaires doivent assumer le déficit
et éponger les dettes de la SSPA avant de pen-
ser à céder leurs actions à qui que ce soit.

Concernant le déficit du club qui dépasse les
10 milliards, un actionnaire nous dira dans
une récente déclaration : «On a accuse un dé-
ficit et je pense qu’on doit tous s’impliquer. Je
pense que c’est nous qui devront régler ce pro-
blème. Personne ne le fera à notre place et c’est
pour cette raison qu’on doit quand même réa-
gir. C’est dire que le déficit de la société par ac-
tions c’est les actionnaires qui devront l’assumer
et non pas les personnes étrangères. On doit
tous s’unir et travailler dans l’intérêt du MOB.»

Le sort du club entre les mains 
du CSA 

Le MOB est en train de mourir à petit feu
sans que personne ne lève le petit doigt pour

sauver le club d'une crise sans précédent car
le problème financier est la raison de la chute
libre cette équipe. Cette situation dure depuis
des saisons mais cette fois-ci, elle est devenue
grave, car les dirigeants actuels qui ont géré
le club avec leur propre argent n'en peuvent
plus, ils ont lancé des messages de détresse à
plusieurs reprises mais aucune réaction de la
part des Béjaouis ni des autorités locales. La
solution ne viendra pas en dehors de cette wi-
laya, les Béjaouis doivent s'unir comme un
seul homme pour sortir le club de cette mau-
vaise posture, mais aussi les membres du CSA
et le président Arab Benaï  qui n'ont pas le
droit de laisser mourir ce club.

Les supporters en colère contre Attia
La décision de Zahir Attia de ne plus se

présenter comme candidat à la présidence, n’a
pas été du goût des supporters du MOB qui
n’arrivent pas à comprendre l’attitude de celui
qui a voulu prendre les rênes du club à tout
prix avant de se rétracter. Les Crabes pensent
même les raisons avancées par Attia ne tien-
nent pas la route. Ce dernier a déjà eu à faire
à ce genre de contestation quand il présidait le
club en 2016. A présent, la rue gronde à Bé-
jaïa et cela risque d’envenimer la situation en
plongeant le club dans une autre crise. Les
supporters en veulent aujourd’hui à tout le
monde et n’épargnent personne. Pour eux,
tout le monde est responsable, y compris
Attia qui a mené tout le monde en bateau du-
rant prés de deux mois. Une situation qui in-
quiète énormément les supporters, lesquels
ne savent plus ce qui se passe au sein de leur
équipe cet été.

«Il nous a fait perdre 
du temps pour rien»

C’est le ras-le-bol pour les Crabes  qui ont
décidé de sortir de leur mutisme et tirer à
boulets rouges sur l’ancien président qui,
selon eux, n’a pas tenu ses promesses et du
coup, il a fait perdre beaucoup de temps à
l’équipe qui se trouve déjà à la traîne. «Au
début, c’est lui qui réclamé ce poste de président
et maintenant, il a décidé de ne plus postuler.
Certes, il affirme que c’est à cause du jeu mal-
sain des actionnaires qu’il a pris une telle déci-
sion, mais lui aussi il devait assumer ses
responsabilités. Les supporters étaient pour son
retour. Il a promis de mettre en place un grand
projet pour le MOB, mais finalement ce n’est
que des paroles. Il nous a fait perdre du temps
pour rien et maintenant le club se trouve à la
traîne à cause des ses promesses non tenues.» 

S. A.

APRÈS ZAHIR ATTIA

SE RETIRENT À LEUR TOUR 
LES ACTIONNAIRES

N ous avions dans une de nos pré-
cédentes éditions fait état de di-
vergences entre le président

Bouledjloud et les actionnaires sans ou-
blier les supporters qui ont demandé son
départ ces derniers temps. Par la suite il y
a eu une accalmie dans les conflits des ac-
tionnaires et le président, quant à la ges-
tion du club. Ainsi, les actionnaires et les
fans des Vert et Rouge ont décidé de met-
tre de côté leurs querelles, contraints de
placer l'intérêt du club au-dessus de
toutes considérations, histoire d'éviter
des problèmes à la JSMB pour bien pré-
parer la saison prochaine. Mais appa-
remment, c'était juste une accalmie car

l'orage revient de nouveau. Et on apprend
que rien ne va plus entre le premier res-
ponsable du club Abdelkrim Bouledjloud
et une grande majorité des actionnaires,
qui reprochent à leur président de gérer
le club comme bon lui semble et de pren-
dre certaines décisions contraires à celles
des actionnaires.
Réunion des actionnaires pour
lui retirer leur confiance  

L’une des raisons qui ont bloqué la si-
tuation au sein du club, ce n’est pas vrai-
ment le fait que Bouledjloud tient à son
poste de président, mais son retard du
fait que jusqu’à la dernière AG, l’homme
en question n’a toujours pas rencontré les
actionnaires pour régler tous les détails
concernant la gestion du club et les pro-
chaines étapes à suivre pour faire sortir
la JSMB de cette crise. Ainsi, on vient
d’apprendre que les actionnaires pour-
raient se réunir cette semaine pour pren-
dre des décisions importantes
concernant l’avenir du club. D’ailleurs, au
moment où Bouledjloud subit de vives
critiques de la part des actionnaires et des
supporters, qui laissent entendre qu’il
n'est plus en mesure d'assurer les moyens
pour diriger le club, d'autres parmi ses
proches qui l’ont propulsé à la tête du
club se sont retirés et ne se sentent plus
concernés par les affaires de la JSMB. 

S. A.

N ouveau président ou directoire, à en croire
des sources bien informées des action-
naires de la SSPA/JSMB, les choses de-

vaient s’officialiser lors de l’assemblée générale des
actionnaires prévue cette semaine. Si tout se passe
comme prévu, Redjradj prendra ses fonctions à la
tête du club dès cette semaine. Longtemps, récla-
més par les fans béjaouis, Rachid Redjradj pourrait
faire son come-back cette semaine aussi. Ainsi, le
temps presse et la JSMB ne semble pas suivre le
train des autres clubs. Toutefois, le constat est là, la
JSMB n’arrive pas à gérer ses affaires intenses et les
supporters sont très inquiets. Ils sont en train de
suivre avec intérêt l'évolution de la situation, crai-
gnent que le club ne puisse pas tenir son rang pour
la nouvelle saison et revivre aussi le même scénario
de la saison écoulée qui était un échec total.  

Il veut choisir son bureau 
et s’entourer de compétences

Si tout se passe comme prévu, le nouveau prési-
dent de la JSMB aura pour nom Rachid Redjradj.
Selon nos informations, à l’issue de cette réunion,
Rachid Redjradj va choisir son nouveau bureau
avec qu’il va travailler. Car pour qu’il puisse mener
sa mission comme il le souhaite, il a besoin de s’en-
tourer de personnes compétentes en qui il a
confiance et qu’il choisira lui-même. Il devrait dé-
voiler les noms à la fin de cette assemblée, mais on
croit déjà savoir que plusieurs anciens dirigeants,
qui ont déjà eu cette occasion de travailler avec
Redjradj par le passé, seraient pressentis dans le
nouveau bureau.

La démission de Seddar 
serait déjà acceptée

Après cela et c'est ça le plus important, Mourad
Seddar, le président du CSA, a déclaré qu'il se retirait
des affaires de la JSMB et a également annoncé la dé-
mission de son bureau ainsi que sa propre démission
lors de la dernière assemblée générale du club ama-
teur. Il a proposé à l'assemblée de constituer une com-
mission de recueil de candidatures pour un éventuel
repreneur. Ayant une envie très sérieuse de s’éloigner
du monde du football pour une certaine période, no-
tamment après ses pépins de santé, l’homme qui a
réussi de très bons résultats avec les catégories jeunes
veut vraiment se retirer carrément de la présidence du
CSA. Une démission qui a été acceptée par la majorité
des membres de l’AG, selon une source proche de mai-
son béjaouie. 
L'AG élective sera fixée prochainement 

En effet, après avoir attendu le temps nécessaire, le
représentant de la DJS a pris la parole pour expliquer
aux présents les modalités de la tenue de cette AGE
ainsi que l'ordre du jour qui a été fixé par les dirigeants
avec notamment la préparation de l'AG élective. C'est
ainsi qu'il a été procédé à l'installation d'un secrétaire
de la séance. Aussi, il a été décidé de fixer la date de
l’assemblée générale élective dans les tout prochains
jours après l’annonce officielle de la démission de Sed-
dar et son bureau. À signaler que la commission de
recueil de candidatures devra entamer son travail la
semaine prochaine au niveau du siège du club, où cer-
tains membres se trouvent sur les lieux pour assurer le
bon déroulement de cette opération.

S. A.

REDJRADJ PRENDRA SES
FONCTIONS CETTE SEMAINE  

Bouledjloud poussé 
à la démission !



KAMARA : «JE NE VEUX
PAS QUITTER L'OM»

Grand espoir du club phocéen, le défenseur central
Boubacar Kamara, capable aussi de jouer en milieu de
terrain, se sent bien à l’OM et ne compte aller voir ailleurs,
comme l’a rappelé avant d’affronter le LOSC : «Il n'y a pas
de doute, je continue l'aventure ici. On a la Ligue des cham-
pions, on a fini 2e, le groupe reste le même et ça me semble-
rait bizarre qu'un autre joueur s'en aille. Je ne veux pas
quitter l'OM. On ne sait pas de quoi l'avenir est fait dans le
foot, je ne suis pas seul dans l'histoire : il y a aussi le club, le

président, les autres clubs mais je n'étais pas dans l'optique de partir en fin de
saison dernière.» 

Sheringham : « United
ne remportera pas le

titre avec Martial
comme numéro neuf »
Ancien grand buteur des Red Devils, Teddy Sheringham, a rap-

pelé l’importance de recruter un nouvel attaquant de pointe à la place
d’Antony Martial, malgré le fait que le Français ait inscrit 23 buts en

2019-2020, selon des propos rapportés par Goal : « Manchester United
ne remportera pas le titre avec Anthony Martial comme numéro neuf.
Lorsque vous jouez dans un club comme celui-là, marquer 20 buts en
une saison, c'est bien, mais si vous avez un gars qui vous mets 30 à 35

buts ça sera la cerise sur le gâteau. Sera-t-il cet attaquant ? Je ne suis pas
si sûr.»

Solskjaer : «Recruter un joueur
qui peut améliorer la qualité 

de notre équipe»
Désireux de concurrencer Liver-
pool et Manchester City pour le
titre de champion, sans oublier

Chelsea, Tottenham et Arse-
nal, le manager mancunien

Ole-Gunnar Solskjaer, a
confirmé selon mercatofootanglais.com, qu’il es-

pérait encore pouvoir recruter un
joueur ou plus d’ici la fin du mercato

estival : « Nous examinons un petit
groupe de joueurs qui peuvent

améliorer la qualité de
notre équipe et voyons ce
que nous pouvons faire.
Le club travaille dur et

je comprends qu’ils tra-
vaillent dur…Il reste
encore quelques se-

maines de mercato es-
tival, il se peut que nous ayons

quelqu’un. J’ai travaillé avec le
club et ils savent ce dont je pense de

l’équipe et l’équipe d’on a besoin et
voyons si nous pouvons ajouter à ce que
nous avons.» A noter que le club mancu-

nien a intensifié ses contacts avec le FC
Porto pour recruter le défenseur brésilien,
Alex Telles. Un contrat de cinq saisons at-

tendrait le Brésilien en Angleterre, alors
que l'Atlético Madrid est en embuscade

dans le dossier, tout comme le PSG. 

LAMPARD: 
« THIAGO SILVA 
IMPOSE FORCÉMENT 

LE RESPECT»
En attendant de faire ses premiers pas

avec les Blues, le défenseur central
Brésilien iago Silva, qui s'est engagé pour
un an avec une autre année en option,
après une brillante carrière au PSG, a reçu
les éloges de son entraineur Frank Lam-
pard, comme repris par L’Equipe : «

iago Silva s'est entraîné avec nous
pendant les trois ou quatre derniers
jours. Nous travaillons avec lui pour
parfaire sa condition physique donc le match contre Liverpool
arrive trop tôt pour lui. C'est évidemment déjà un leader, il n'a
pas besoin d'en devenir un. Je pense qu'il va amener cela natu-
rellement…Il ne parle pas encore très bien notre langue. C'est
quelque chose que nous allons améliorer rapidement, mais nous

avons beaucoup de joueurs qui parlent plusieurs langues et qui vont
pouvoir l'aider à ce niveau. Par sa présence et son attitude à l'entraînement,
par sa qualité, il va forcément inspirer le respect. Je suis impatient de pou-
voir l'utiliser. Il a déjà l'air très impliqué afin d'aider l'équipe, c'est tout ce
qu'un entraîneur puisse demander.» A noter qu’après plusieurs recrute-
ments de très grande qualité sur le marché cet été et les arrivées de Wer-
ner, Ziyech et Havertz entre autres, Chelsea a officiellement annoncé le
départ du latéral droit Davide Zappacosta en prêt au Genoa pour la sai-
son 2020-2021. A 28 ans, le latéral italien n'entre pas dans les plans de
Frank Lampard.
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RAMOS : «LE REAL A TOUJOURS
POUR OBJECTIF DE TOUT GAGNER»

Avant de retrouver la Liga, le défenseur central et capitaine du Real Ma-
drid, Sergio Ramos a rappelé les ambitions des Merengue, selon des propos
rapportés par real-france.fr : « Nous voulons tout gagner. Dans le football,
il faut y aller lentement, étape par étape et match par match, mais le Real
Madrid a toujours pour objectif de tout gagner et pour cela, il faut bien
commencer, avec intensité et rythme….Madrid est une équipe qui aspire à
tout, et nous essaierons de commencer de la meilleure façon possible pour
envoyer un message à tout le monde sur ce que nous voulons faire cette
année…Je me sens en pleine forme, mentalement, physiquement aussi. Le
football est une question de préparation, de nutrition et de repos. J'ai travaillé
très dur et j'ai vraiment hâte de reprendre la compétition.» 

Après un peu plus de 7 ans de mariage avec le Real Ma-
drid, le divorce semble enfin se concrétiser entre Gareth
Bale et le club de la Capitale espagnole. Avant de signer
son grand retour à Tottenham, l’attaquant Gallois, qui
souffre d’une énième blessure, n’aurait pas de problème
avec Zinédine Zidane, selon les dires du coach me-
rengue repris par Eurosport : « Moi, je n'ai jamais eu
de problèmes avec Gareth, je sais tout ce qu'il a fait
pour le club. La situation n'est pas fixée, donc je ne
peux pas en dire plus, mais voilà, personne ne lui en-
lèvera tout ce qu'il a accompli ici. Je lui souhaite le
meilleur si un changement doit arriver pour
lui…Je n'ai pas parlé avec lui. Son départ ne
m'ôtera pas un poids. Des négociations sont en
cours, il est à Londres.»
Zidane aurait suggéré à Jovic de partir 

Indésirable au Real Madrid où son rendement lors de sa
première saison aura été décevant, Luka Jovic pourrait ne pas
s’attarder dans la capitale espagnole. Entre pépins physiques,
irrégularité et polémiques, l'international serbe n'a pas reçu la
confiance de son entraîneur, qui a préféré utiliser Karim Ben-
zema tout au long de la saison. Pire encore, Zinedine Zidane ne
compte pas réellement sur l’ancien buteur de l'Eintracht Francfort,
et lui a conseillé de partir temporairement de la Maison Blanche afin
de disposer d'un temps de jeu important sur la saison 2020-2021. Pisté
par le Milan AC, Naples, Chelsea ou encore l'AS Monaco, Jovic ne de-
vrait pas manquer de prétendants.

ZIDANE : «JE N'AI
JAMAIS EU DE
PROBLÈMES
AVEC BALE» 

Tuchel : «On a besoin d'un attaquant, un
défenseur central et un milieu»
En plus de la récente arrivée d’Alessandro Florenzi, qui a

débarqué sous la forme d'un prêt avec option d'achat en
provenance de l'AS Roma, l’entraineur parisien omas Tu-
chel annonce clairement qu'il attend l'arrivée de trois nou-
veaux joueurs, comme rapporté par Le10Sport : « Oui on
veut accélérer. C'est toujours l'objectif d'avoir un groupe prêt
pour travailler et commencer un Championnat. On essaie
tout. Les priorités sont claires. On a besoin d'un attaquant, un défenseur cen-
tral et un milieu de terrain. Nous devons remplacer des joueurs qui sont par-
tis et qui nous manquent. C'est le défi, je ne sais pas si c'est possible. Mais
l'équipe est de plus en plus réduite avec les blessures et les suspensions. Mais
c'est aussi mon travail de trouver des solutions et préparer cette équipe parce
que j'ai confiance en tous les joueurs qui sont là.»

Lopetegui : «Beaucoup
de respect pour le
Bayern, la meilleure
équipe du monde»
Avant d’affronter le Bayern Mu-

nich en Supercoupe d'Europe, l'en-
traineur du FC Séville Lopetegui a
encensé l’ogre bavarois, comme
rapporté par besoccer.com : «
Nous allons affronter la meilleure
équipe du monde. On ne s'avoue
pas vaincus. Nous avons beaucoup
de respect pour cette équipe, mais
nous sommes aussi un groupe ambitieux,
joyeux et passionné. On veut donner une
bonne image de nous-mêmes…On se dis-
pute pas une Supercoupe d'Europe tous les
jours et surtout pas contre un adversaire
pareil, qui a gagné son championnat, sa
coupe nationale et la Ligue des Cham-
pions.» Auteur d'une incroyable campagne
avec le FC Séville, Jules Koundé est dans le
viseur de plusieurs géants européens, dont
Manchester City. Le club anglais, est même
passé à l'action avec une offre de 55 millions
d'euros. Cette première proposition a ce-
pendant été repoussée par le FC Séville qui
compte sur le Français de 21 ans arrivé l'été
dernier en Andalousie.



MAUVAISE NOUVELLE
POUR AGUERO 

Le bout du tunnel semble encore loin pour Sergio
Agüero ! Opéré d'un genou en juin dernier, l'atta-
quant argentin n'a toujours pas repris l'entraîne-
ment et pourrait ne rejouer que dans deux mois,
selon l'entraîneur des Citizens, Pep Guardiola.

«Nous savions que la blessure était difficile. Il
fait le boulot. Dans un mois ou deux, il sera

prêt...Il doit revenir sur le terrain et retrouver sa
condition physique. Sergio a été absent pendant
longtemps et ce n'est pas un gars qui retrouve

rapidement sa condition physique, donc je pense
que dans un mois ou deux il sera prêt», a expli-
qué le technicien espagnol. Lors de la campagne
écoulée, le meilleur buteur de l'histoire de Man-
chester City, n’a joué que 32 rencontres, toutes
compétitions confondues. C’est son plus faible
total depuis qu’il a rejoint les Sky Blues en

2011.

LUIS SUAREZ A REFUSÉ 
UN JACKPOT EN MLS
A deux semaines de la fin du marché des transferts estival,

Luis Suarez est toujours au FC Barcelone. D’un retour à l’Ajax
Amsterdam à la Juventus en passant par le PSG ou en-

core l’Atletico de Madrid, l’international uru-
guayen aurait pu se relancer à l’Inter

Miami. En effet, David Beck-
ham lui aurait proposé un
contrat en or de quatre sai-

sons à 8M€ annuel, faisant de
lui le joueur le mieux payé de
l’histoire de la MLS. Mais
l’Uruguayen veut rester en
Europe et continue de scru-
ter le marché alors que la

piste Juventus Turin semble
avoir pris du plomb dans l’aile
avec l’arrivée prévue d’Edin

Dzeko d’ici quelques jours.

Koeman écarte le
grand espoir Riqui Puig

Alors que le Barça a défié Elche hier soir
pour le Trophée Joan Gamper, Ronald Koe-
man avait pris la décision de ne pas convo-
quer Riqui Puig. Considéré comme une
grande promesse du centre de formation
du club catalan, le milieu de terrain, auteur
de performances intéressantes la saison
dernière, a été invitée par le technicien
néerlandais Ronald Koeman à se trouver

un point de chute à l'occasion de ce mercato d'été. Une décision
surprise concernant le joueur de 21 ans, auteur de treize appa-
ritions en Liga la saison passée. En quête d'un nouvel arrière
droit, le FC Barcelone avait jeté son dévolu sur Max Aarons. Le
club catalan a ainsi contacté les dirigeants de Norwich pour se
faire prêter le prometteur Anglais de 20, mais les Canaries, ont
refusé la proposition car ils n'ont pas besoin de fonds même s'ils
ont été relégués en Championship. 
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Le manager de Liverpool, Jürgen Klopp, a tenu à calmer le jeu avec le
manager des Blues, Franck Lampard, avant
le choc d’aujourd’hui en Premier
League, comme rapporté par
L’Equipe : « Il faut que vous arrê-
tiez de créer des conflits. Je n'ai
aucun problème avec Frank. Je ne
le connais pas en privé, lui non plus. Je
suis sûr que c'est un type super. J'ai ré-
pondu avec honnêteté à une question et la
tempête médiatique a commencé.»
«Un joueur comme Thiago n'est pas à
la portée de tout le monde»

L’ancien entraineur du Borussia Dortmund
est surtout excité à l’idée de recruter le milieu de
terrain espagnol  iago Alcantara, qui a paraphé
un bail de quatre ans avec Liverpool, en témoigne
ses propos rapportés par besoccer.com : « Un joueur
comme iago n'est normalement pas à la portée de
tout le monde. Si le joueur n'émet pas le souhait de quit-
ter son club, il n'existe pas de possibilités. Le Bayern à l'ha-
bitude d'avoir de longs contrats pour ses joueurs
importants…Je connais beaucoup de gens au Bayern qui voulaient dés-
espérément le garder et c'est compréhensible. Il est prêt à relever un nou-
veau défi et il nous a choisis, et c'est un honneur. Il sait que le Premier
ministre est dur, mais il a choisi de venir ici.» Après avoir acté l’arrivée de
iago Alcantara, le champion de Premier League serait très proche d’at-
tirer l’ailier gauche de Wolverhampton, Diogo Jota. Liverpool va débour-
ser 45 millions d’euros dans le cadre de ce transfert. Le jeune défenseur
néerlandais de Liverpool Ki-Jana Hoever (18 ans) va lui faire le chemin
inverse et rejoindre les Wolves pour un transfert estimé à 15 millions
d'euros bonus compris. 

KLOPP : «JE N'AI
AUCUN PROBLÈME
AVEC LAMPARD»

SANÉ : «NOUS AVONS TOUJOURS
FAIM, MÊME APRÈS LE TRIPLÉ»

Auteur d'un but et de deux passes décisives lors de sa première appari-
tion officielle avec le Bayern Munich, contre Schalke 04 (8-0), l’ailier al-

lemand Leroy Sané, s’est exprimé selon l’Equipe, après
ses grands débuts avec l’écurie bavaroise : « Com-

ment expliquer ce 8-0 d'entrée ? L'équipe était
déjà au top la saison dernière, il y a de très bons
joueurs. Nous avons toujours faim, même
après le triplé. Évidemment démarrer à

domicile par un 8-0 c'est super. C'est
très agréable de jouer enfin avec ces gar-

çons-là. C'était une très bonne soirée, un
bon match, nous avons vraiment fait

feu de tout bois, je suis très
content. Je veux me

donner à fond pour
cette équipe, mais je
ne suis pas encore
à 100 %.» 

CHIELLINI «LA JUVENTUS 
EST MA DEUXIÈME FAMILLE»

De nouveau apte pour le service, le défenseur central Giorgio Chiel-
lini, a rappelé son attachement à la Vieille Dame, selon des propos rap-
portés par juventus-fr.com : « La Juventus est ma deuxième famille. Je suis
arrivé ici lorsque j'avais 21 ans, dans une région différente, avec des per-

sonnes différentes. Le caractère du Piémont est très différent de
celui que l'on retrouve en Toscane. Durant le premier hiver que

j'ai vécu ici j'ai trouvé que les gens étaient très renfermés. En-
suite Turin et la Juventus sont devenus ma deuxième mai-
son. Ils m'ont aidé à devenir un homme avant de devenir
un footballeur…La retraite ? J'y pense de temps en temps,
avec sérénité. Il est clair que ma vie changera, mais cela
ne me fait pas peur. Ce sera dans tous les cas pour bien-
tôt. Je reviens après une année difficile, je commence à
me sentir bien et je profite de ce retour. Un futur de di-
rigeant ? C'est un objectif, un rêve, cela fait partie du

futur. J'y pense, mais pas trop.»

«Je n'aurais jamais pensé que Ronaldo allait venir»
Le roc défensif Italien s’est exprimé aussi sur son coéquipier

Cristiano Ronaldo:« C'est un adversaire que j'ai beaucoup craint,
et qui m'a malheureusement fait perdre de nombreux matches car
il a beaucoup marqué contre la Juventus. Le fait de l'avoir recruté
a été une vraie valeur ajoutée, je n'aurais jamais pensé qu'il allait

venir et je suis vraiment content d'avoir pu jouer, durant ma car-
rière, avec un tel champion.»

Pjaca en prêt au Genoa
Ne faisant pas du tout partie des plans de l’entraineur Andrea Pirlo,

le milieu offensif de la Juventus Turin Marko Pjaca, a décidé de re-
bondir dans un autre club de Série A. Troisième prêt consécutif pour le

joueur croate, qui avait été prêté à Schalke puis à Anderlecht lors des der-
nières saisons. Coté recrutement, la Juve est en train de discuter avec Ever-
ton en vue d’un possible come-back de Moïse Kean sous ses couleurs. Les
Bianconeri visent un prêt de l'ancien joueur du Hellas Vérone, sous contrat
jusqu'en juin 2024 avec le club de la Mersey.  

TRAORÉ FILE
À ASTON VILLA

Attendu depuis quelques
jours le transfert de Bertrand
Traoré de l’Olympique Lyon-
nais à Aston Villa est désor-
mais officiel. Dans un
communiqué, le club rhoda-
nien a dévoilé les détails de
cette transaction. «L'Olym-
pique Lyonnais informe du
transfert de l'international
burkinabé Bertrand Traoré au
club anglais d'Aston Villa
pour un montant de 18,4 M€
auquel pourront s'ajouter des
incentives pour un montant
maximum de 2,2 M€ et un in-
téressement de 15% sur une
éventuelle plus-value future»,
peut-on lire. Arrivé en juin
2017 contre 10 millions d’eu-
ros,  l’ancien joueur de l’Ajax,
qui aura disputé 126 matches
avec l’OL, marquant égale-
ment 33 buts, laissera un sou-
venir mitigé près du Rhône.



SECONDE TITULARISATION
POUR HELAIMIA 

Le latéral droit de l’Equipe nationale et
de Berschoot VA, Mohamed Helaimia, a
enchaîné une deuxième titularisation
avec son club, vendredi soir. L’ancien
joueur du MC Oran a été cette fois aligné
comme arrière gauche face au surprenant

leader de la Jupiller League belge, Charleroi. Les ca-
marades de Halaimia, qui a joué toute la rencon-
tre, se sont inclinés sur le score de trois buts à un. 

Désigné homme du match 
Bounedjah : «Mon doublé ?
L’important est que
l’équipe gagne !»

Dans ce match comptant
pour la phase de poules de la
Champions Ligue Asiatique,

remporté contre Al Ain, l’at-
taquant de l’EN Baghdad Bou-
nedjah a été l’artisan du succès de son

équipe sur le score de quatre buts à
zéro. Auteur d’un doublé et d’une

passe décisive, Baghdad a été dé-
signé homme du match. A la

fin de la rencontre il s’est ex-
primé au micro de Bein-

sports : «Mon rôle est de
marquer des buts, les per-
formances individuelles
dans des matchs comme ça
importent peu, l’essentiel
est de faire gagner
l’équipe.» 

M. A.

BENTALEB
COMMENCE LA SAISON
COMME TITULAIRE 

En match d’ouverture du champion-
nat allemand, Schalke 04 a essuyé un re-
vers historique contre l’ogre allemand du
Bayern Munich. Les camarades du mi-
lieu de terrain algérien Nabil Bentaleb
ont été défaits sur le score sans appel de huit buts  à zéro.
Titulaire à la surprise générale, Bentaleb a eu à l’image
de son équipe un rendement mitigé. Après avoir  bien
commencé la partie, Nabil, qui a joué l’intégralité de la
rencontre, a  accusé le coup en deuxième période avant
de s’effondrer complètement vers la fin de la rencontre.  

OUNAS POURRAIT RESTER
EN ITALIE 

L’entraineur de Naples SSC, Gennaro Gat-
tuso, n’a pas convoqué son attaquant inter-
national algérien Adam Ounas pour le
premier match de la Série A. En instance de
départ, Adam devrait rejoindre l’un  des

clubs italiens qui le veulent en prêt, à l’image de Sassuolo,
Parme AC ou Benevento où il est très apprécié par l’en-
traineur de cette équipe et ses dirigeants.  
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Lors de l’une de nos précédentes
éditions, nous avons fait part
d’une éventuelle confrontation

amicale entre l’Algérie et le Cameroun
qui devrait avoir lieu en Europe dans
un pays qui reste à désigner. Cette in-
formation a été confirmée ce samedi
par le secrétaire général de la Fédéra-
tion camerounaise de football, Benja-
min Didier Banlock. Ce dernier a
dans des déclarations accordée à
Radio Internationale confirmé cette
probable joute du match amicale, en
affirmant qu’un accord de principe a
été scellé pour organiser ce match de
prestige aux Pays-Bas, au  mois d’octo-
bre prochain.

«Il ne reste que la date à fixer» 
Poursuivant ses déclarations à nos

confrères de Radio Internationale, le
président de la FECAFOOT, Didier
Banlock, rajoute qu’il ne reste que
quelques détails liés à l’aspect  organi-
sationnel pour officialiser cette ren-
contre qui entre dans le cadre de la

préparation des deux sélections pour
les prochaines journées des élimina-
toires CAN 2022 : «La date officielle
n’est pas encore arrêtée. Pour le mo-
ment, on sait que c’est aux Pays-Bas et
l’accord de principe est déjà donné pour
le match. Il reste des détails organisa-
tionnel à régler avant de finaliser la
tenue de cette empoignade amicale», a-
t-il notamment avoué.  

Prévu en Hollande, il pourrait
être délocalisé 

Pour ce match amical Algérie-Ca-
meroun du mois d’octobre prochain,
l’on apprend que tout est déjà conclu.
Il ne reste donc que la date et le lieu
du déroulement de cette rencontre à
programmer. En raison de la situation
sanitaire rendue difficile par la pandé-
mie du Coronavirus, les Pays-Bas ont
demandé un temps de réflexion avant
de rendre leur réponse définitive.
L’Autriche et le Portugal seraient aussi
des solutions proposées par les orga-
nisateurs de ce match.  

L’Angola veut affronter les
Verts au Portugal mais…

Pour ce stage du mois d’octobre,
l’entraineur national Djamel Belmadi
souhaitait avoir deux rencontres pour
se permettre une meilleure revue d’ef-
fectif, avant les rendez-vous officiels
qui l’attendent en novembre prochain.

Ainsi, après avoir
trouvé un accord de
principe avec la Fé-
dération camerou-

naise de football, la
FAF a reçu une propo-

sition émanant de son
homologue de l’Angola

pour l’organisation

d’un
match amical
contre l’équipe nationale
angolaise au Portugal où
seront en stage de prépara-
tion les Angolais. 

Moumen A.

BANLOCK: LE SG DE LA FECAFOOT CONFIRME 

«ON JOUERA CONTRE
L’ALGÉRIE EN OCTOBRE» 

Auteur d’une autre belle
performance contre l’OL 

FERHAT ASSURE SA PLACE
POUR LE STAGE D’OCTOBRE
Nîmes Olympique est revenu avec un très bon

point de son déplacement à Lyon, vendredi,
en match d’ouverture de la 4e journée de la

Ligue 1 française. Titulaire de nouveau, l’Algérien Zine-
dine Ferhat a enchaîné une autre belle performance indi-
viduelle contre l’Olympique Lyonnais. Ferhat, qui revient

très fort depuis l’entame de la saison, a eu droit aux
éloges des spécialistes en France. Après avoir brillé lors

des trois précédentes journées, il a confirmé sa belle
forme actuelle. D’ailleurs, Zinou  a eu droit à une bonne

note de match. Le journal L’Equipe lui a
attribué 7/10/. Il est, du coup, en
train d’assurer sa place, en prévi-

sion du prochain stage des
Verts. Djamel Belmadi a cer-

tainement noté avec beau-
coup de satisfaction les

bonnes performances de
son attaquant nîmois. 

2 buts et 1 passe
décisive en 4

matchs 
C’est l’homme en forme de cette équipe

nîmoise, Zinedine Ferhat est sur une bonne
dynamique depuis le début de la nouvelle

saison. L’ailier droit algérien de Nîmes Olym-
pique ne rate aucune sortie de son équipe

pour briller. En quatre matchs, l’ancien joueur
de l’USM Alger a marqué deux buts et délivré

une passe décisive. Un bilan qui fait de lui le
joueur le plus prolifique des internationaux

algériens en Europe cette saison. Seuls Bagh-
dad Bounedjah et Sofiane Hanni ont fait

mieux en matière de statistiques, au Qatar. 
Son papa et Ronaldinho, ses idoles 

Devenu une pièce maitresse de son
équipe, le joueur algérien de Nîmes Olym-

pique assume bien son statut de cadre de
son club. Par ailleurs, dans un entretien

accordé à BeIN Sports, diffusé juste avant
le match de championnat de France de

Ligue 1 joué vendredi à l’extérieur contre
l'Olympique Lyonnais, Zinedine Ferhat a

livré  ses deux exemples  dans la vie et
dans le football : «Mon premier, c'est mon

père. Il a joué à la JS Bordj Menaïel et
aussi à la JSK qui est un grand club en Al-

gérie. Quand je rentre chez moi, les gens
me parlent toujours de mon père en

disant que c'est un grand joueur. J'ai
regardé des vidéos de lui et sincère-

ment je suis plus fort que lui (rires).
Mon deuxième modèle c'est Ronal-

dinho. Quand il entre sur un ter-
rain, on a l'impression qu'il a zéro

pression. Il met des petits ponts,
marque des buts de folie. C'est

vraiment un extraterrestre. Pour
moi, c'est le meilleur joueur au

monde», a-t-il confié. 
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DE NOUVEAU ABSENT AVEC
BRENTFORD HIER

LEICESTER CITY PRÊT AUSSI
À ACCUEILLIR BENRAHMA

Hier, Brentford FC s’est bien remis de son début de sai-
son tronqué en s’imposant à la maison contre Huddersfield
sur le score sans appel de trois buts à zéro. Un succès réa-
lisé sans son métronome algérien Said Benrahma qui
continue à briller par son absence en raison de son désir de
changer d’air cet été. Courtisé par plusieurs clubs en Angle-
terre, Benrahma n’a qu’une seule chose en tête : re-
joindre l’un des clubs de Premier League.
Leicester City serait,  selon nos informations,
prête à accueillir l’ancien Niçois. West Ham est
aussi preneur, affirment quelques sites anglais
spécialisés.

Après C. Palace, Aston villa se retire de la
course 

C’est quasiment le divorce entre l’attaquant algé-
rien Said Benrahma et la direction de son club. En
effet, après lui avoir promis de lui faciliter son trans-
fert en été, les dirigeants du club anglais de Brent-
ford ne semblent pas tenir leur promesse. Sinon
comment expliquer le montant exagéré réclamé
en contrepartie de sa libération. En effet, les 30
millions d’euros exigés sont en train de faire
fuir les courtisans. Après Crystal Palace, c’est
au tour d’Aston Villa de renoncer au recrute-
ment de l’ancien joueur de l’OGC Nice. 
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MESLOUB
FINALEMENT
LIBÉRÉ PAR UM
SALAL 

L’ancien milieu
de terrain offensif
de l’Equipe natio-
nale, Walid Mes-
loub, n’ira pas au

bout de son
contrat signé ré-
cemment à Um
Salal. La direction du club
qatari a annoncé avant-hier
sur son site officiel la résilia-
tion du contrat, prolongé
pourtant il y a quelques
jours, de l’ex-joueur du

Havre AC. Une décision qui a
surpris plus d’un étant

donné que ces mêmes diri-
geants d’Um Salal avaient
décidé de garder l’ancien
Lensois pour une autre sai-
son. D’autres clubs au Qatar
seraient déjà intéressés de
l’engager, à l’image D’Al Sai-
liya et Al Arabi de Doha. 
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